Gymnatisque cochonne

par Pierre O’Navarac

Ce qui se passe dans les clubs de mise en forme, tout le monde connaît ça. On pédale sur des machines, on soulève des poids, on fait des flexions, des abdominaux, on sautille, on transpire, on se fatigue, bref, ce n’est pas la joie, mais il faut souffrir pour garder la ligne. Seulement, voilà, au sein du club, il y a un autre club, plus secret, qui réunit, après la fermeture, certaines clientes délurées et quelques moniteurs bien montés. Et alors, tout change, vous n’avez pas idée… Sautiller toute nue entre deux étalons, ça c’est vraiment de la mise… en train.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Ecrire un bouquin de cul, on croit que c’est facile, eh bien non, détrompez-vous, pour qu’un bouquin de cul « agisse » sur les autres, il doit commencer par « agir » sur son auteur. Je me souviens de Christine B., une « écrivaine » des débuts de Média 1000, une Canadienne, qui nous lâchait : « Moué, si je m’branle point, quand j’écris un bouquin de cul, c’est que c’est point bon, et je recommence ! Mais y a des jours où c’est tuant ! »

Ce n’est donc pas un travail de tout repos. On laisse vagabonder son imagination sous les robes des dames (quand on est un auteur masculin, s’entend) et ensuite, on s’empresse de recueillir la manne et de la mettre en mots. Or tous les mots ne font pas l’affaire. Personnellement, dès que je vois « turgescent » ou « cyprine » dans la prose d’un nouvel auteur, j’ai les yeux qui sortent de la tête.

Trop de souvenirs reviennent… Et notamment cette période où je lisais des bouquins de cul, vu que pour la chose elle-même, avec la dame qui partageait mon lit, j’avais de plus en plus de mal à « assurer », si vous voyez ce que je veux dire, faute d’enflammer mon imaginaire. Bon, j’ai fini par sortir de ce marasme et par faire, comme on dit entre gens bien, d’autres « rencontres ». Mais il y a eu une période de disette où le cul, pour moi, c’était vraiment le désert de Gobi, et la branlette via les pornos ou les films X mon seul aliment. Et donc, les auteurs de cette époque employaient souvent des mots-clefs, toujours les mêmes, qui revenaient à satiété. Et quand je les vois, maintenant, où j’ai la « chose réelle », bref, ça n’allume plus du tout ma libido, bien au contraire.

En revanche, une expression heureuse suffit parfois à illuminer tout un livre que vous pensiez terne. Ludivine m’en parlait récemment. En corrigeant un bouquin, elle avait été pour son compte tellement percutée par une expression de l’auteur : « J’en avais le cul qui grésillait de bonheur », qu’elle l’avait recopiée sur un post-it et collé sur son mur, devant son plan de travail. Et dans les moments de cafard, il suffit que ses yeux se posent sur ce pense-bête… pour que son postérieur s’enflamme doucement et lui rappelle : « Je suis là, moi, tout n’est pas perdu. » Alors, elle va chercher son vieux Crincrin, et…

« Ça me remet les idées en place, tu comprends ? Tout n’est pas perdu, que je me dis. Tant qu’on peut faire grésiller son cul de bonheur… ma foi, la vie se laisse vivre. Un bon coup de vin blanc, une séance de crincrin, et pas besoin de tranquillisant, tchao les angoisses… »

Même que sa maman, une brave dame qui n’a pas les yeux dans sa poche, lui a demandé, la dernière fois qu’elle est venue chez elle : « C’est de toi, cette phrase que tu as affichée? » Et qu’elle a été très déçue en apprenant que non, vu que l’expression lui avait paru très heureuse.

Bon, je ne vais pas m’éterniser sur ce sujet, il est temps d’aller faire un peu de gym. En lisant Gymnastique cochonne, vous me direz si votre cul a grésillé de bonheur, mesdames.

À très bientôt, votre toujours grésillant

E.

CHAPITRE PREMIER

— Un quatre étoiles. Ne l’oubliez jamais ! Nous devons être le quatre étoiles du fitness !

C’est ce que ne cessait de répéter Boris, le chef de salle, au nouveau moniteur.

Un tour de salle était nécessaire pour préciser les différentes tâches. Trois mille mètres carrés d’installations sur deux étages, cela représentait du boulot ! Présence en salle de musculation avec élaboration de programmes personnalisés, cours d’abdominaux et de fessiers en salle de danse, interventions dans les vestiaires avec un passe lorsqu’un adhérent ne trouvait plus la clé de son box, inspection des zones d’eau (douches, saunas, bains glacés, salle d’eucalyptus, hammam, bains à remous), histoire de garantir à la clientèle les meilleures conditions d’utilisation.

Boris résuma ses directives à Francis :

— Bon, vous êtes surtout affecté à la musculation ; c’est ce que vous vouliez, n’est-ce pas ?

— Exact.

— Vous ferez les programmes avec Gilbert et Farid, et je veux du sérieux ! Une ou deux fois par jour, selon la demande, séance d’abdominaux en petite salle, une demi-heure maxi. Vous travaillez de dix heures du matin à neuf heures du soir avec deux heures de coupure pour le déjeuner. Vous prendrez vos repas dans la salle de la piscine au tarif moniteur, ou si vous voulez sortir du club, prenez des tickets à la réception. Attention, soyez à l’heure ! Je préfère vous avertir tout de suite, le bar de la piscine est fait pour les clients, pas pour le personnel ! Même si un adhérent veut vous payer un pot, attendez la coupure… Et pour la drague, n’y comptez pas trop ; occupez-vous plutôt des vieilles, ce sont elles qui amènent le plus de fric ! J’ai aussi averti les deux autres zigotos !

La veille, Francis avait aperçu ses futurs collègues, Gilbert, un grand moustachu aux cheveux prématurément argentés, et Farid, un Algérien aux biceps saillants. Les deux compères n’avaient pas l’air tristes. Ça promettait de belles rigolades !

— Suivez-moi, je vais vous donner vos tenues de travail… Du « cinq » pour vous, hein ?

Francis suivit le chef, comme jadis pour son service militaire, lorsqu’un sergent l’avait amené à l’habillage pour percevoir son treillis… mais la différence, c’est que cette fois, il y avait des nanas partout !

Elles se croisaient à pas légers dans ce cadre feutré, entre acajou, glaces teintées et moquette gris perle à lisérés jaunes ou bleus.

« Le loup est entré dans la bergerie » se dit le jeune homme avec un sourire carnassier à la Tex Avery…

De l’extérieur, le « Vita » ne payait pas de mine : une enseigne sans prétention sur une porte verte à deux battants. Mais dès les premiers mètres, on était dans un autre monde.

Le bruit de la circulation disparaissait, et dans le silence ouaté, s’égrenait en stéréo une discrète mélodie. Le club avait signé un contrat d’exclusivité avec la station de radio FIP.

Les semelles s’enfonçaient dans la moquette. Les tubes au néon dissimulés dans un faux plafond blanc et vert sombre diffusaient une lumière apaisante.

Derrière un comptoir moderne de verre et de bois laqué gris, deux hôtesses distinguées, encadrées de bouquets de fleurs et de plantes, récupéraient les cartes des membres en échange d’une clé de vestiaire.

Ensuite, on empruntait un large couloir jonché de fauteuils en cuir bleu marine et de plantes exotiques, qui donnait accès aux vestiaires.

Les bureaux se fondaient dans l’ensemble ; celui du directeur, derrière des parois de verre à reflets sombres, était occupé par un homme encore jeune et efficace.

Plus loin, les attachées de presse passaient leur temps au téléphone. Les conseillères réceptionnaient les visiteurs, donnaient toutes les explications utiles et constituaient les dossiers d’inscription.

Le chef de salle, enfin, dirigeait les moniteurs, élaborait leur planning, dressait les listes de commandes de matériel et alertait le service d’entretien en cas de défectuosité.

Un coiffeur et un salon d’esthétique complétaient la gamme chic, et un cabinet de kinésithérapie occupait le fond du couloir.

Le club se partageait en deux étages.

En bas, les petites salles de gym ainsi que la piscine et les bains à remous qu’entourait la vaste terrasse du bar-restaurant.

En haut, la grande salle où avaient lieu les cours vedettes avec plus de cent pratiquants.

Au fond, dans un dernier compartiment, la salle de musculation équipée des meilleurs appareils électroniques et hydrauliques, et qui devait être le domaine de Francis.

Le nouveau moniteur n’était pas mécontent de sa tenue de travail : un ensemble noir, très ample et resserré à la taille, style kimono, où était inscrit en lettres vertes « Moniteur Vita Center ».

Farid et Gilbert avaient à peu près l’âge de Francis… Ils avaient l’air de bien s’entendre et d’être déjà complices comme larrons en foire !

Dès que Francis prit son service, vers dix-neuf heures, Farid lui fit un grand sourire de bienvenue et lui tendit un stylo bleu.

Gilbert, qui arrivait à son tour avec une mine goguenarde, s’esclaffa aussitôt.

Les compères entamèrent un dialogue dont Francis ne pouvait saisir le sens :

— Bon, s’il joue avec nous, il faut remettre les compteurs à zéro ?

— Espèce d’enfoiré, ça t’arrange, hein ?

— Tu paries, pour deux coups d’avance !

— Si, chaque fois qu’un nouveau débarque, on recommence tout, évidemment, on sera toujours à égalité ! Ces Français, ça me fait rigoler !

Gilbert sortit une fiche cartonnée pour expliquer le jeu à Francis :

— Voilà, vieux, c’est simple. Quand tu fais un programme à une nana, si c’est un canon, tu mets un rond, comme ça, à côté de son nom. O.K. ?

— Ça veut dire « objectif repéré », précisa Farid.

— Et si tu la baises, continua Gilbert, tu fais une croix dans le rond.

— Ça veut dire « objectif coulé » !

— Compris, ricana Francis.

— Alors, Farid, c’est le stylo noir, pour un beur, c’est normal… moi, c’est le vert, et toi, le bleu.

— Tu tombes bien, relança Farid, à deux, c’était un peu inégal ; d’ailleurs, t’as qu’à regarder les croix noires dans les ronds verts !

— Je te signale tout de suite que Farid, c’est de la gueule, tout de la gueule, rien que de la gueule !

— Quand est-ce qu’on proclame les résultats ?

— Pour le jour de l’an, O.K. ? Le perdant paye une pute aux autres, proposa Gilbert… Tu répètes pas, mais Farid préfère les travelos !

Oui, ça commençait bien ; d’emblée, Francis se sentait très à l’aise dans son nouveau club.

Il pensait que la partie ne serait pas gagnée d’avance. Ses deux collègues, bien que mariés, tenaient à passer pour des célibataires dans le club.

— Et toi, demanda Gilbert, tu as quelqu’un ?

— Oui, je vis à la colle avec un géranium.

En plus, c’était vrai. Un malheureux géranium, qui ne se décidait pas à mourir, et que Francis arrosait… quand il y pensait.

CHAPITRE II

Francis remarqua en premier Sabine. L’une des monitrices, une pouliche musclée et cambrée, à la démarche sensuelle.

Sa coupe à la garçonne, aux cheveux hérissés et courts, et son visage aux traits réguliers attiraient les regards. Francis avait retenu ses sourcils arqués, tirant les paupières vers le haut, son petit nez court et pointu, ses joues à peine creusées au-dessous des pommettes, sa grande bouche à la denture impeccable.

Dans sa combinaison moulante d’aérobic et ses bottines de cuir souple, elle possédait une plastique futuriste de femme de l’espace. Une consistante paire de seins et un cul cambré de sportive africaine lui conféraient un charme agressif.

Cet heureux cocktail provoqua chez Francis un désir instantané.

Farid, qui avait remarqué l’étincelle de convoitise dans son regard, lui glissa à l’oreille :

— Bravo l’ami, je vois que tu renifles vite les bonnes affaires ! Pas comme ce bourricot de Gilbert qui perd son temps avec des coups foireux… Pas mal, la petite, hein ? Et puis, c’est une sacrée salope ! Elle m’a mis le grappin dessus, je te dis pas ! Elle me met sur les genoux !

Était-ce une façon détournée de lui expliquer que Sabine n’était pas libre ? Francis lui donna une claque sur l’épaule en signe de félicitation.

— Eh, reprit Farid, à propos, quand le vestiaire des monos est bouclé de l’intérieur, faut pas insister, hein ? En général, c’est qu’on tire une gonzesse. C’est valable pour toi aussi.

Francis hocha la tête tout en continuant à mater la monitrice qui guidait un client débutant dans la salle.

— Hé, hé, ricana Farid. Sabine, deux qui la tiennent, trois qui la pinent ! Heureusement que c’est pas une adhérente, celle-là, parce qu’avec toutes les croix, c’est pas un programme qu’elle aurait, c’est un cimetière !

Le rire franc des compères fut interrompu par le passage de Boris, l’œil noir, la moustache frémissante, qui fit un tour silencieux avant de repartir par où il était venu.

Francis se dit qu’avant de se constituer son petit harem, il aurait tout de même intérêt à se mettre au boulot, au moins jusqu’à la signature de son contrat, et il mit les bouchées doubles pendant les jours suivants, soucieux de se forger d’entrée une solide réputation.

Cependant, les événements lui montrèrent bien vite que dans ce nouveau club, ce n’étaient pas toujours les hommes qui provoquaient les situations.

*  *  *

Il se trouve que Sabine en voulait à Farid. Elle en avait assez de ce bellâtre toujours pressé de rentrer chez lui pour rejoindre sa femme, et qui, après lui avoir fait connaître l’extase, ne lui accordait plus qu’au compte-gouttes ses « royales faveurs ». C’était le terme exact car le Berbère évoquait régulièrement, et avec fierté, sa royale descendance d’un arrière-grand-père chef de tribu.

Sabine avait décidé d’utiliser la manière forte : puisque Farid se sauvait après sa journée, elle le coincerait dans le local en plein travail !

*  *  *

Elle avait calculé son coup. Elle était en « gym analytique » avec quelques clients pendant que Farid donnait dans la grande salle un de ses cours barbares que bien peu de pratiquants parvenaient à terminer.

Son cours achevé, vers 17 h 30, elle s’empressa de regagner le local et se débarrassa de sa tenue qu’elle rangea sur les cintres de la penderie.

Lorsque Farid entra, fourbu et transpirant, il la découvrit nue, feignant de vérifier son maquillage devant la glace du meuble central.

Les reflets de transpiration qui allumaient les épaules et la poitrine du garçon excitèrent encore davantage Sabine. Elle aimait cette odeur brute d’homme. Lui s’affairait devant son placard dans l’intention de se doucher. Sabine disparut dans le cagibi du fond et l’interpella :

— Tu peux venir une minute, j’ai paumé une boucle d’oreille dans ce merdier !

Il grogna et se dirigea à son tour vers la petite porte, torse nu, sa combinaison enroulée jusqu’à la taille et une serviette de bain sur les épaules.

Dans un clair-obscur, il découvrit deux hémisphères blancs. Sabine attendait, à quatre pattes, sur le fatras qui encombrait l’alcôve, ondulante, déjà prête à subir l’assaut du mâle. Elle se cambra et les chairs intimes apparurent dans la fente sombre.

Brutalement excité, Farid posa une main à cet endroit, caressant la chatte ouverte, mouillée et chaude. Sans même daigner se retourner, elle joua des hanches.

Il saisit alors son cul à deux mains et s’agenouilla derrière elle. Il colla sa bouche à la chair moite et tiède de sa fente velue.

Sabine se frottait contre le visage du Berbère. La barbe des joues lui râpait les fesses, et la grosse langue agile s’agitait dans son vagin. Elle poussa un miaulement énervé puis des petits cris d’impatience.

Avec les pouces, Farid écarta les volumes charnus. Il désirait maintenant le petit anus froncé qu’il connaissait bien. Il y enfonça une langue épaisse et retrouva le goût amer qui l’excitait tant.

Déjà, sous la pression du baiser, le cul de Sabine s’ouvrait avec complaisance. Elle s’aplatit en avant tout en continuant à dresser la croupe vers la bouche qui la broutait voracement.

Farid se redressa et plaça la pointe de son gland entre les fesses bien ouvertes. Il poussa en douceur. Le début de l’intromission fit frémir les cuisses couvertes de chair de poule de la monitrice.

Elle râla ; une grosse bulle d’air s’échappa bruyamment de ses intestins. Farid poussa davantage, en ricanant. À ce moment, des pas s’approchèrent.

D’un coup sec du talon, Farid claqua la porte du cagibi et continua à limer dans le noir absolu. À demi inconsciente, la jeune fille ne baissa pas la voix ; une longue plainte miaulée répondait aux coups de pine qui lui défonçaient le cul.

Excité, le Berbère redoubla de vigueur, sans s’occuper du voisinage !

Heureusement, l’intrus n’était autre que Francis qui désirait simplement griller une clope avant de redescendre dans la salle.

Excité par les râles qui sortaient du cagibi, se doutant bien que l’un de ses collègues était là, derrière, aux prises avec une cochonne, il se fit silencieux et avança à pas de loup. Il colla l’oreille contre la porte. Oui, ça remuait pas mal !

Il se serait bien transformé en mouche pour les espionner et se rincer l’œil, mais il n’osait pas déranger. Il était encore nouveau dans la maison.

Il amorça un mouvement de recul et s’installa sur l’un des fauteuils. Il savoura sa cigarette en souriant, amusé par les rumeurs qui sortaient de l’alcôve.

Il sentait même sa pine raidir dans le pantalon de kimono noir. Il se dit qu’il aurait bien tiré une salope avant de redescendre au boulot. Juste un coup de bite, là, vite fait, pour se soulager les couilles…

N’importe quel cul aurait fait l’affaire, tiens… l’une des femmes de ménage, par exemple… Une bonne grosse Africaine. Il l’aurait troussée comme ça, pendant qu’elle serait penchée en avant et il la lui aurait mise en plein dans le trou poilu…

Ou mieux, il aurait bien enfilé une monitrice en démonstration dans un cours de souplesse ! Oh oui, ça, ce serait bien ! Écarter juste le body et hop, enfiler son nœud dans la fente chaude et gluante…

Ah, ça y est, merde ! Il bandait dur, maintenant ! Et pour s’arrêter, tintin ! Et allez, les deux autres, là-bas dedans, ne vous gênez pas ! Beuglez comme des bêtes, enfoirés ! Et lui qui se tenait un gourdin à faire fuir une inspectrice de la brigade des mœurs !

Ah, là, là ! Comment allait-il sortir avec le mât horizontal qui lui transformait le falzar en chapiteau ?

Curieux, il se leva et entrouvrit la porte du cagibi en silence. Sabine gisait, prostrée sur les genoux, le cul offert, la tête enfouie entre les cartons et les tapis de gym.

Putain, quel beau cul ! L’érection de Francis était maximale.

Farid soulevait puissamment Sabine par les hanches et enfilait sa queue jusqu’au fond du boyau, lentement, avec une force méchante et vicieuse. Calé bien au fond, il remuait de toute la longueur de sa pine.

Les poils de son pubis se frottaient contre les fesses cramoisies ; Sabine répondait par une ondulation de tout le corps qui allait en s’aggravant.

Farid se mit à la ramoner de plus en plus fort. L’anus absorbait la bite d’un seul coup, comme une grosse ventouse visqueuse.

Pas de doute, c’est bien ce qu’elle préférait, cette perverse : se faire défoncer le cul par des gros calibres ! Farid la soulevait du sol à chaque coup de burin ; elle s’abandonna enfin à une série d’orgasmes ravageurs.

Farid expulsa alors une épaisse substance tout au fond du cul de la jolie salope.

Après quelques secondes de halètements où il tenta de retrouver ses esprits, il courut au lavabo s’asperger le sexe d’eau froide, se rincer les couilles et se rafraîchir la figure, laissant Sabine couchée sur le ventre et les cuisses écartelées, la chatte béante et l’anus arrondi, dégoulinant de sperme et de mouille.

« Sacrés clients ! » se dit Francis en se retirant sans bruit pour ne pas se faire remarquer.

CHAPITRE III

Entre Boris, le chef de salle, et Francis, ce n’était pas le grand amour.

Francis le trouvait tyrannique et enclin à la jalousie. L’autre ne comprenait pas grand-chose à la musculation et voulait imposer ses points de vue à son moniteur qui le contrait sans cesse sur les détails techniques ou les méthodes.

Francis ne savait pas composer, et ça mettait Boris dans un état d’énervement permanent.

Lorsque le moniteur apprit qu’il était le mari de la délicieuse Tatiana, il éprouva une grande déception.

Jour après jour, cette Tatiana avait fini par occuper ses pensées. Embarrassée de visiteurs qu’elle devait transformer en clients, elle se promenait dans le club, et il la croisait souvent.

Toujours radieuse et souriante, elle avait un véritable look. Mise en valeur par des robes en peau, des foulards brodés à la main et des bottines souples, elle ressemblait à une gitane dont la mode parisienne aurait raffiné la beauté.

Comment avait-elle pu épouser ce guignol, ce ringard de Boris ? Comment pouvait-elle se faire baiser par ce plouc ? Francis n’essayait même pas de comprendre.

*  *  *

Heureusement, le Vita tournait à plein régime, orchestré par Guy, le directeur branché qui avait pris Francis en amitié.

Les moindres prétextes donnaient lieu à des pots offerts par la direction. C’était l’occasion de se retrouver au bar avec la clientèle, autour de dix-neuf heures, généralement le vendredi soir.

Farid, grand narrateur, une coupe de champagne à la main, amusait l’assemblée avec ses facéties et ses histoires cochonnes.

Il prétendait en l’occurrence que toute femme qui traînait encore dans la salle de « muscu » à l’heure de la fermeture n’avait d’autre but que de se faire tirer par un moniteur.

— Elles n’attendent que ça, je vous dis ! Sur la vie de ma mère !

Cependant, la légende des exploits sexuels de Farid ne remportait pas l’oscar du club.

La vedette toutes catégories, c’était Bichon, le chef du service d’entretien, un mammouth affectueux qui, disait-on, portait sa trompe au-dessous de la ceinture !

Ce colosse ventru et poilu de cent dix kilos participait avec la bonhomie habituelle des mastodontes à l’effervescence du club.

Après vingt et une heures, Bichon devenait maître des lieux et commandait aux équipes de nettoyage et de réparation.

D’ailleurs, comme il reprenait le matin avant l’ouverture, il lui arrivait fréquemment de dormir dans le club même, qui était devenu sa deuxième maison.

Tel un seigneur à l’époque du droit de cuissage, et toujours selon les dires de Farid, il avait pris l’habitude de tirer les femmes de ménage.

Elles y passaient toutes, même les vieilles et les moches.

— Si vous ne me croyez pas, venez voir ça un de ces soirs ! Dès qu’il sort sa queue – Farid désignait la longueur de l’engin à l’aide des deux mains – la fille ne bouge plus ! Comment dire ? Elle est fascinée ! Comme un oiseau devant un serpent ! Et, ajouta-t-il avec un clin d’œil, ne croyez pas qu’il ne se tape que des bonniches ! Il s’envoie aussi du beau gibier !

En se raclant la gorge d’un air sous-entendu, il vida sa coupe et laissa mijoter son entourage.

Le plus incrédule, c’était Francis. Farid s’en était aperçu depuis le début et comptait bien faire une démonstration à son copain, histoire de lui rendre service.

Justement, le beau Francis matait de loin les pin-up réunies autour d’une blonde superbe et élégante. Guy, le directeur, semblait être aux petits soins avec elles.

Francis sentit derrière lui la présence de Farid.

— Beau petit lot, hein ? Tu te taperais laquelle ?

— Difficile à dire ! Toutes, je crois ! C’est qui, celle du milieu ?

— C’est la patronne, vieux ! Sylvie ! Y a que toi qui la connais pas dans la maison ! Viens, je vais te la présenter…

Francis dégagea son bras.

— Arrête tes conneries ! Qu’est-ce que je vais aller foutre au milieu ! Merde, elles savent qu’on les mate maintenant !

Il se retourna vers le bar et se servit une autre coupe de champagne.

— Hé, poursuivit Farid, t’es un vrai sauvage, toi ! Un ours !

— C’est pas ça… toi, tu connais bien, t’as eu le temps… Moi, j’arrive, je vais pas leur sauter dessus comme ça !

— Qu’est-ce tu crois qu’elles attendent ?

— Arrête tes histoires… j’ai pas envie de me faire virer du club !

Farid s’interrompit un instant et se gratta la tête.

— Bon, tu vas vite comprendre. Descends avec moi dans la salle. Allez, viens tout de suite, discute pas.

Francis suivit son collègue d’une démarche molle. La salle de musculation était presque déserte. Farid s’installa au comptoir de l’entrée et jeta un coup d’œil circulaire.

— Parfait… Tu la connais, celle-là, là-bas ?

— Quoi, la vieille en noir ? Non merci !

— Qui te parle de vieille ? La petite au fond ?

— Quoi, Stéphanie ? Elle a seize ans !

— Dix-sept… Tu sais qui c’est, cette gamine ?

— J’ai fait son programme avant-hier… Y a son nom, là.

— Et alors ? Il te dit rien, ce nom ?

— Pas vraiment.

—  Le directeur, comment il s’appelle le directeur ?

— Guy ?

— Eh oui, y en a combien, de directeurs ?

— Merde, c’est sa fille ?

— Voilà, c’est la fille de Guy.

— Et alors ?

— Alors ? Si elle venait me sucer le gland dans les chiottes, là, maintenant, qu’est-ce que tu dirais ?

— Je dirais que je le crois si je le vois.

— Rentre dans les toilettes, enferme-toi dans une des deux chiottes et attends. Allez, vas-y !

Sceptique mais curieux, Francis obéit et se retrouva assis sur une cuvette de W.-C., dans l’odeur des produits d’entretien abondamment utilisés par les équipes de nettoyage.

Il gambergea quelques minutes. Stéphanie ! Comment était-ce possible ? Il aurait donné à cette gamine le bon Dieu sans confession ! Éducation irréprochable, école de bonnes sœurs…

Coquine et jolie, d’accord, mais de là à s’enfermer dans des chiottes avec Farid ! Là, vraiment, il demandait à voir !

Il entendit bientôt la première porte s’ouvrir doucement et des pas sur le carrelage. Le bruit de la seconde porte, des chuchotements, des rires étouffés.

Crac, le bruit de la serrure. Et puis des souffles, des déplacements feutrés, la voix mignonne de la petite, accompagnée de soupirs et de gémissements.

Elle avait une petite gueule de fouine au nez pointu et aux yeux rieurs. Brune, le visage saupoudré de taches de son, le sourire canaille et même carnassier à cause de ses petites canines blanches, elle avait été surnommée « Petite Belette » par son entourage.

Francis trouvait que ça lui allait à merveille. Mais à présent, elle faisait plutôt penser à un bébé vampire avide de sperme tant elle biberonnait avec la hargne d’un jeune chiot le gros pis sombre de son premier moniteur !

« Petite Belette », se répétait Francis, quel connard je suis ! C’est elle qui fait ce bruit ! Si fort, si rapide ! Dis donc ! Qu’est-ce qu’elle suce !

Il ne croyait pas si bien dire.

Stéphanie s’empalait le gosier sur le dard congestionné. Elle suivait des yeux en louchant le mouvement du gros pénis qui disparaissait jusqu’au fond de sa gorge.

À peine apercevait-elle la chair rose du gland épaté qu’elle se jÉtait dessus à nouveau. Elle voyait défiler toute la tige et se chatouillait le bout du nez avec les poils denses et noirs qui sentaient la sueur.

Elle avait découvert ce jeu avec Farid depuis peu. Elle était fascinée par les dimensions, les couleurs et l’odeur de la grosse pine barbare.

Rien à voir avec celle de son petit cousin qu’elle avait sucée presque de force dans la salle de bains de maman, juste avant sa communion solennelle ! Un petit bout de chair rose et tendre, qui sentait encore le pipi…

Non, là, c’était gigantesque ! Et cette giclée blanche qui sortait à la fin et lui aspergeait la bouche et le visage ! C’était exactement comme elle l’avait imaginé chez les sœurs. Sa copine de paddock lui faisait lire des bouquins cochons et lui avait même une fois donné des photos de bites en érection et en gros plan.

Elle se souvenait de celle d’un Noir surtout, superbe ! Avec des gouttes blanches qui lui tachaient le bout du gland, le gros capuchon mauve du prépuce retroussé comme un ourlet…

Celle de Farid, c’était juste pareil ! Avec l’odeur en plus ! Ça, elle n’y avait pas pensé. La première fois, ça lui avait donné envie de vomir.

Puis, dans sa tête, tout seul, ça s’était mis en place, et maintenant elle aimait ça, cette puanteur de viande, ça l’excitait plus que tout !

En quelques séances, elle avait vite fait ses armes. En plus, le tempérament de Farid qui adorait les pipes lui facilitait la tâche.

Lorsque c’était bien dur, bien tendu, elle savait qu’elle devait continuer sur un rythme régulier et rapide. Dès lors, elle se contentait de chapeauter le champignon et le bout de la tige avec la bouche. D’une main, elle massait le reste de la colonne, presque jusqu’à la racine. Elle serrait très fort et devait résister à la douleur qui lui crispait alors le poignet.

Elle devinait les vibrations qui parcouraient la grosse queue ; les râles de Farid la guidaient aussi. Alors, elle insinuait l’autre main par en dessous et tripotait les couilles bien lourdes, aussi grosses que des pamplemousses qui roulaient dans sa paume.

Elle adorait tripoter cette peau molle, fripée, velue, bien odorante… et pof ! ça lui partait dans la bouche !

Immanquablement, un grognement d’ours l’avertissait plusieurs secondes à l’avance.

Elle pouvait se préparer, ouvrant bien grand la bouche et continuant à frotter très fort la grosse pine durcie avec la main droite. Chaque fois pourtant, la giclée la surprenait. C’était fort, épais et chaud. Le sperme s’étalait au fond de sa gorge, et dans une seconde salve lui emplissait la bouche, glissait partout, sous ses lèvres, le long de ses gencives, sous sa langue, entre ses dents…

Elle avalait vite pour pouvoir tout contenir… Oui, elle se débrouillait bien. La seconde d’alerte écoulée, elle pouvait prendre son temps et aspirer lentement la tige de chair encore palpitante, savourer sa crème toute chaude, laper lentement les contours du gland, le nettoyer comme Farid le désirait…

Lécher méticuleusement les couilles, rendre bien propre le jouet qui l’avait amusée et le remettre en place dans sa niche, essoré, presque sec, tout en s’essuyant encore les lèvres avec la langue…

Tout cela lui avait paru naturel depuis le début : Farid était si gentil avec elle, si prévenant. Il lui expliquait bien les choses en culture physique ; elle lui parlait de ses problèmes de jeune fille… Il était le grand frère dont elle avait rêvé. Et puis il était fort, viril, sûr de lui…

Papa se laissait trop faire avec les femmes, et il n’avait jamais le temps de s’occuper d’elle. Tandis que Farid, lui, venait souvent lui faire une bise dans le cou lorsqu’elle travaillait aux appareils.

Un soir, comme la salle était presque vide, juste avant la fermeture, elle était venue s’asseoir sur ses genoux tandis qu’il feuillÉtait un catalogue. Il l’avait alors regardée intensément et lui avait pris la taille à deux mains.

Aussitôt, une étrange lourdeur s’était emparée d’elle et elle avait fermé les yeux en soupirant… Farid avait continué en lui caressant le ventre, puis les seins par-dessus son tee-shirt, puis par-dessous, lui tirant sur les pointes…

Et il l’avait entraînée dans les toilettes et lui avait léché les mamelons et le clitoris, en lui mettant un doigt dans le cul. Elle était morte de honte… et d’excitation.

La première fois, il n’avait pas trop insisté pour qu’elle le suce, elle aussi ; il lui avait seulement fait promettre de revenir…

Francis entendait des chuchotements, des rires étouffés, enfin le bruit de la serrure, celui de la porte. Il fut tout surpris lorsqu’on toqua à la sienne. Il fit tourner la targette. Stéphanie et Farid étaient là et le regardaient en se marrant, comme des enfants qui ont fait une bonne farce à leur copain.

Les rires redoublèrent lorsqu’ils découvrirent le grand athlète affalé sur la cuvette des W.-C., abasourdi, la queue toute raide serrée dans la main, avec juste le gland cramoisi qui dépassait.

Pris en flagrant délit de branlette ! À son âge ! La honte !

— Tu vas pas le laisser comme ça, quand même ! se moqua Farid.

Il prit la petite par la nuque, l’obligea à se mettre à genoux. Dans un état second, Francis lui tendit sa grosse bite au gland purpurin. Rougissante, elle la prit en main, comme un cornet de glace, et l’engloutit. Il posa doucement ses larges mains carrées sur les cheveux de la gamine. Qu’est-ce qu’elle suçait bien, cette cochonne ! Un vrai paradis… Il ne put résister longtemps. Il lui envoya tout le paquet dans les gencives en beuglant comme un veau…

CHAPITRE IV

Stéphanie était au club comme dans son jardin. Lorsque c’était son père qui la prenait, cela voulait dire fête et week-end de rêve. Tout d’abord, Guy lui accordait une confiance totale et la considérait comme une adulte ; ensuite, tout le monde l’aimait dans ce vaste ensemble, des femmes de ménage à Sylvie, la patronne, en passant par la clientèle.

Joueuse, bien élevée, espiègle, adorable, elle n’avait aucun mal à se faire adopter en quelques minutes. Elle était la copine des hommes, et déjà la complice des femmes. Chacun voulait la prendre sous son aile.

Elle se faufilait partout en silence, sur ses ballerines. C’est ainsi qu’elle avait surpris Bichon en train d’empaler les femmes de ménage. Elle l’avait vu plusieurs fois dans le vestiaire des hommes, puis dans les douches, trousser les filles penchées en avant et leur enfiler son énorme queue sans qu’elles interrompent leur tâche.

Elle savait aussi que le barman sautait la lingère martiniquaise dans le placard à balais. Elle savait qu’une équipe de pédés traînait toujours jusqu’au dernier moment et qu’ils s’enculaient copieusement dans les douches et les saunas. Bichon les laissait tranquilles exprès et touchait ainsi son petit billet un soir sur deux.

Ce n’était pas difficile pour elle : les deux vestiaires avaient deux entrées, l’une principale, pour les clients, l’autre, par-derrière, pour le personnel de service. Seul le chef de l’entretien avait la clef et ouvrait aux équipes de nettoyage.

Bichon, qui avait un faible pour Stéphanie, connaissait bien son manège et la tolérait dans les lieux. Ça l’amusait et il n’avait pas envie de faire d’histoires, vu qu’il se tapait Colette, une des « commerciales », plusieurs fois par semaine, et qu’il n’avait pas intérêt à ce que la gamine rapporte tout à papa.

Donc, Stéphanie s’était facilement procuré un double des clés de chaque vestiaire et allait quand elle le voulait y faire un tour en catimini. Les pédés se disaient des choses horribles.

Une fois, ils avaient attrapé un garçon et se l’étaient repassé entre eux, derrière le rideau des douches.

Les gouines étaient plus discrètes et ne partouzaient pas. Elles se faisaient ça seulement à deux, mais en revanche, elles se prostituaient parfois.

C’est ce que Stéphanie avait appris en espionnant une monitrice en train de se faire bouffer le cul par une cliente déjà vieille.

Sylviane ! La monitrice d’aérobic ! La belle grande Sylviane, si sportive, si bien faite, au corps splendide et que sa coiffure faisait ressembler à Karen Cheryl.

Sylviane, là, nue, avec cette vieille dépravée aux gros nichons qui se traînait entre ses cuisses comme une limace…

— Je t’en supplie, viens t’allonger par terre, bouffe-moi, bouffe-moi toi aussi, pendant que je te gougnotte !

— N’insistez pas, je vous dis ! Ça, non ! C’est hors de question !

— Combien tu veux, dis, combien ?

— C’est pas une question de fric ! Faites ce que vous avez dit, c’est tout. Moi, je veux rien vous faire !

Sylviane écartait bien les cuisses au-dessus de la vieille.

— Que tu es belle, petite salope ! Que tu as un beau petit con ! Oh, oui, écarte… écarte bien, comme dans tes cours de gym… Mais cette fois, t’as pas de collant, je te vois bien la fente ! Oui, tu es merveilleuse… Attends, je vais te bouffer à mort ! Hmmm, hmmm…

Ce faisant, la vieille se branlait très fort avec un godemiché.

— Allez, pisse-moi dessus, maintenant ! Là, bien dans ma bouche ! Allez, tu auras cinquante sacs en plus ! Allez, ma belle pute ! Oui… Blgl… Hmmm… Scluppp ! Oui, encore, encore ! Ah, que c’est bon ! Et pour chier, combien tu voudrais, hein ? Combien ?

Elle la bouffait par en dessous en se prenant toute la pisse dans la bouche. Qui aurait dit ça de Sylviane !

Mais celle qui excitait le plus la gamine, c’était Léa. Une grande blonde plantureuse aux formes excessives.

En plus, Léa était très gentille avec elle et lui offrait tout ce qu’elle voulait : maillots de bain, bodys, chaussures de jogging, vendus au magasin du club.

Léa se faisait prendre souvent par toute la bande de partouzeurs en même temps ; ça épatait rudement Stéphanie.

Une équipe de gaillards friqués, grassouillets et poilus s’était vite constituée dès l’ouverture du club.

Après une séance au hammam ou au sauna, vêtus de larges peignoirs et arborant chaînes en or, plaques Cartier, bagouses et gourmettes, ces messieurs siégeaient ensemble sur les confortables fauteuils mis à leur disposition tout au long des couloirs.

Ils créaient une animation spontanée et sympathique par leurs conversations à voix haute, terriblement assaisonnées d’un accent pied-noir à couper au couteau, entrecoupées d’éclats de rire communicatifs.

Mieux que les hôtesses de l’accueil, ils savaient quelles femmes étaient encore dans le club et lesquelles venaient d’en sortir.

Au besoin, Farid se renseignait auprès d’eux lorsqu’une gazelle furtive échappait à sa traque. Ils étaient surnommés « le clan » par ceux qui avaient pris l’habitude d’observer leur manège.

Léa était la seule femme du club à se sentir à l’aise au milieu d’une telle truculence.

Dotée d’un tempérament joyeux, elle riait à gorge déployée des plaisanteries les plus osées, agitant son abondante chevelure et roulant des yeux espiègles et brillants.

Ses proportions éveillaient la convoitise ; à l’heure où toutes les femmes voulaient voir fondre leur surplus de chair, Léa, elle, arborait ses rondeurs avec une fierté qui n’avait d’égale que sa bonne humeur.

*  *  *

Un soir, Stéphanie les avait tous surpris dans le vestiaire des femmes ; une pointe de jalousie avait aiguillonné son cœur.

La gamine était, en quelque sorte, tombée amoureuse de Léa !

Ce soir-là, Léa était arrivée tard, et s’était entraînée dans la salle de « muscu » car les cours collectifs étaient terminés.

Stéphanie regardait Léa utiliser les appareils tout en bavardant avec elle de choses futiles. La belle femme était vêtue d’un body rouge échancré aux hanches, et passé sur un collant transparent qui lui recouvrait les jambes jusqu’aux chevilles.

Déjà, lorsqu’elle se déplaçait, ses fesses ressortaient presque entières ; Stéphanie trouvait cela excitant. Léa était toujours très maquillée. Une mouche était dessinée sur sa joue droite, sa grande bouche aux lèvres pulpeuses était bien rougie, et sous sa gorge, deux globes appétissants débordaient de l’échancrure du body…

Stéphanie n’avait d’yeux que pour cette belle chair dorée, encadrée par la crinière blonde.

Pour terminer, Léa s’exerçait sur la machine à adducteurs. Elle écartait progressivement les cuisses sous la traction des plaques d’acier.

Les yeux mi-clos, elle écoutait les dernières péripéties de Stéphanie avec un sourire de bien-être. Elle afficha bientôt un grand écart total ; la gamine ne put s’empêcher de plonger son regard à l’endroit fatidique où le body rouge s’engouffrait dans une fente profonde.

Là, la transparence du collant laissait deviner une abondante toison qui saillait de chaque côté, au niveau du pubis. Un gros poil sombre, dru, frisé… Au-dessous, l’enflure des deux replis symétriques, s’atténuant dans la direction des fessiers, dessinait un volume terriblement suggestif.

Stéphanie bredouilla, puis s’interrompit dans sa phrase, fascinée par ce spectacle. Léa avait entrouvert les yeux ; la réaction de Stéphanie ne lui avait pas échappé.

— Eh bien, ma chérie ? Qu’est-ce que tu regardes de cette façon ? Ma chatte ?

— Mais non ! souffla la petite sans détourner les yeux.

— Tu ne serais pas un peu gouine sur les bords ? Hein, dis ?

— Oh… non ! fit Stéphanie en secouant la tête. Quelle horreur !

Léa dégagea ses jambes et reprit une position normale.

— Ne t’inquiète pas pour ça, va… Tu sais, on a toutes commencé de la même façon… Si tu n’étais pas si jeune…

Elle fut interrompue par Farid qui faisait irruption dans la salle.

— On feeerme !

Il claqua dans les mains avec un large sourire.

— Mesdames, si vous voulez continuer la soirée en notre compagnie, c’est possible, mais en dehors du club !

— Une autre fois, pourquoi pas ! Ce soir, mon mari m’attend ! rétorqua Léa sur le même ton.

— Stéphanie ? s’enquit le garçon.

— Non, papa m’attend aussi ! s’écria la gamine en déposant un rapide baiser sur les lèvres du Berbère.

Au passage, elle fit de même avec Francis et s’esquiva par le couloir.

En fait, Stéphanie était pressée d’aller mater Léa à poil dans le vestiaire des femmes.

Vite, vite ! Elle se dépêcha de courir sur la moquette de la grande salle et grimpa quatre à quatre les marches de l’escalier de service.

Dès qu’elle fut dans le sombre couloir, elle fut stoppée net par des voix d’hommes. Quoi, le service d’entretien ? D’habitude, ils faisaient les vestiaires le matin avant l’ouverture.

Hé… ces voix… Le clan ! C’étaient les voix grasses et vulgaires des mecs du clan !

— Qu’est-ce qu’elle fout, cette salope ? Oh, Walter, tié sûr que tu l’as vue dans la salle de muscu ?

— Purée, William, combien de fois je vais te le répéter !

— Elle nous a fait faux bond la dernière fois dans le bain à remous ! Souviens-toi !

— Hé, qu’est-ce que tu veux ? Les femmes, c’est comme le poisson… tu jettes l’hameçon dix fois pour en attraper une !

— Oh, Georgio, t’endors pas, hein ! Tu fais le guet ?

Énervé, Georgio arriva de l’extérieur et fit deux pas dans le vestiaire.

— Et je fais quoi, à ton avis, babaou ?

— Reste, reste ! Que si elle arrive, on soit prêts !

— Aoua ! Avec une salope pareille, même pas besoin de mise en scène. Tu lui montres le zob… de suite, elle te saute dessus !

— C’est quoi, cette idée de Trafalgar, là ?

— Hé, une idée à Norbert !

— Norbert ? Qué cinéma celui-lààà !

— Elle arrive, elle arrive ! lança Georgio en agitant les mains.

— Vite, vite ! Derrière les douches. Tirez les rideaux ! Chacun dans une cabine ! Vite, vite !

Stéphanie déverrouilla la porte de service, la poussa de quelques millimètres, juste pour glisser un œil.

D’abord contrariée par la présence des hommes, elle était curieuse désormais de savoir la suite.

Léa se déshabillait en bâillant. Flop ! Ses gros seins se balancèrent à l’air libre. Zip ! Au tour de la petite culotte… Oh, voilà qu’elle était nue. Que de chair, que de rondeurs !

Stéphanie se sentait toute liquéfiée de l’intérieur. Elle serrait ses cuisses l’une contre l’autre. Elle était traversée de frissons terribles…

La belle femme se dirigea vers une douche, son gros cul tremblant à chaque pas, et tira le rideau d’un coup sec.

— Hiii !

Sa savonnette tomba au sol.

— Chut, Léa, c’est moi, ma chérie.

— Oh, Walter… Tu m’as fait une de ces peurs ! Qu’est-ce que tu fous ici ?

— Je suis venu pour toi, je t’attendais…

— Oh, non, je n’ai pas le temps… Il ne faut pas faire comme ça… Non, Walter ! Non, laisse-moi, pas ce soir, je te dis… Tu vois, je vous fais confiance et j’ai tort… Non, non… Aaah, tu me chatouilles ! Aaah !

Elle avait disparu derrière le rideau de la douche. Stéphanie ne voyait plus rien.

— Ha, Waaalteeeer ! Cochon… Cochon… Hm, doucement… doucemeeeeent ! Pffffff ! Salaud ! Salaaaauuuud…

— Regarde, ma chérie, regarde comme elle est grosse… comme elle est dure.

— Oh, oooohhh ! T’as pas baisé depuis combien de temps ?

— Léa, sois chic, fais-moi une petite pipe, juste une petite pipe et je m’en vais… Ma parole. C’est tout ce que je te demande !

— Mouais… vite fait, alors, hein ? Si tu traînes, je me casse !

— Oui, oui, oui… oui… oui… Oooooh, Léaaaa ! Oh, putain ! Oh puttaaaiiin ! Léaaaa ! Ooooh, oui… aspire-la bien… Oooh, là, là ! Ooooh ! Continue, continue, ça va venir tout de suite ! Saloooope ! Aarggh !

À cet instant, dans un bruit de rideau, un deuxième larron sortit de sa cachette et entra les rejoindre.

— Héééé, d’où il sort celui-là, bande de salauds ? J’aime pas passer pour une conne !

— Tais-toi, tais-toi, allez, allez, suce Léa, suce ! Ça vient !

— Hmmmm, hmmm, hmmm,… doucement, merde, vous allez m’étrangler ! Et j’en ai marre de me cogner la tête contre le mur, bande de tarés ! Laissez-moi faire… Hmmm, hmmm, hmmm…

— Ooooh, oooh, ooh… putain qu’elle est bonne…

— Bon, allez, viens, Léa, viens, sors ma chérie…

— Non mais, qu’est-ce que vous voulez à la fin ? Je vous dis que j’ai pas le temps ! Mon mari m’attend ! Meeerde ! Vous devenez cons ou quoi ? Hé, mais, héééé, mais vous êtes combien, là ? C’est l’équipe au grand complet ! Non mais, je suis la seule gonzesse du club ou quoi ? Vous êtes en manque ? Vos femmes font la grève du cul ? Qu’est-ce qui vous prend ?

— Léa, tu vas pas nous faire croire que ça te ferait pas plaisir une petite partouze avec cinq beaux mecs comme nous, non ? Dis, on te connaît !

— La ferme, William, quand je partouze c’est devant mon mari, figure-toi ! Pas dans son dos !

— Eh ben, nous, justement, on préfère quand il est pas là, voilà, allez Léa, quoi, un quart d’heure, vingt minutes… On est tes copains, oui ou non ?

— Copains ? Une belle bande d’enculés, oui ! Je suis attendue, je vous ai dit !

— Mais non, poupée… quelle heure il est ? Tiens, ton mari en ce moment, il regarde Mike Hammer sur la Cinq ! Non mais, tu t’es vue poupée ? Ta bouche de pipeuse, tes nibards qui rendraient folle même une moukère ! Et ton cul, que dans un harem, tu serais la reine !

— Laissez-moi partir !

Les cinq hommes se rapprochèrent d’elle et l’entourèrent.

— Et où tu vas aller, comme ça ? À poil ? Allez, allez, rentre dans le sauna, allez…

Ils la prirent à cinq et la firent reculer de force.

—  Ooh, les salauds ! Oh, la bande d’enflures ! Ooooh !

Cela dit, elle se laissa pousser sans trop résister, et ils disparurent tous dans le sauna.

Stéphanie, mortellement excitée, attendit quelques secondes, puis, comme aucun remue-ménage ne provenait du box de sudation, elle osa quitter sa planque et approcher jusqu’à la vitre fumée. Après tout, que risquait-elle ?

Dans la lumière orangée du sauna, elle découvrit le spectacle qu’elle désirait. Léa, nue, à quatre pattes sur le niveau du milieu, s’occupait des cinq bites à la fois. Enfilée par en dessous, enculée par-derrière, elle en suçait une et en branlait deux autres, une dans chaque main.

Stéphanie regardait, l’œil hagard, les grosses bites sombres qui allaient et venaient de plus en plus vite dans les trois orifices de Léa.

Habitués à ce type de situation, les complices échangeaient les positions avec habileté, sans s’interrompre plus de deux secondes. Léa se coucha ensuite sur le dos, ce qui permit à l’un d’eux de s’asseoir sur elle à califourchon et de se faire une branlette espagnole entre ses seins énormes…

La purée blanche arriva au bout d’une quinzaine de minutes. Léa, la bouche pleine de sperme, en reçut partout sur le corps et se mit à crier d’un seul coup, très fort, en frappant des cuisses contre celui qui la besognait et en griffant le dos d’un autre…

Stéphanie courut vite se cacher.

Il était moins une : la porte du sauna s’ouvrit au moment où la fille atteignait le fond du vestiaire.

— Ouaaaah ! Haaaaa ! Putain que c’était bon !

— Léaaa, une reine ! Une reine tu es ! Une reine !

Bruyamment, les cinq compères endossèrent leur peignoir et filèrent à la queue leu leu par où ils étaient venus.

Le silence retrouvé, Stéphanie revint au sauna. Elle ouvrit la porte.

Léa récupérait, maculée de sperme, la coiffure en bataille, le visage décomposé par le plaisir. Elle regarda Stéphanie sans surprise.

— Tu étais là ?

— J’ai tout vu !

— Va me chercher une cigarette dans mon sac.

Léa poussa un soupir en rajustant les mèches qui lui tombaient sur le visage.

— Merci…

Elle tira quelques taffes.

— Tu as aimé ?

— Si j’avais pas aimé, je l’aurais pas fait, ma petite !

— Pourquoi tu voulais pas, au début ?

Léa haussa les épaules.

— C’était un jeu pour les exciter, pour m’exciter aussi… Quand j’avais ton âge, je rêvais déjà d’être violée. Par mon beau-père. Il battait ma mère, et après, il la baisait. Elle avait l’air d’aimer ça, aussi… Et puis, cinq mecs à la fois, ça se refuse pas.

Elle souffla la fumée.

— À ton âge, c’est peut-être pas très sain tout ça…

— T’inquiète pas pour moi, fit Stéphanie dans un sourire.

— Mouais, bon… à la douche, cette fois !

Stéphanie la regarda passer devant elle. C’est debout que le corps de Léa prenait toute sa majesté ; ses volumes exagérés se remettaient en place, son ventre ondulait à chacun de ses pas, le nombril entrait et sortait du repli abdominal, ses seins se balançaient avec une lenteur proportionnelle à leur volume, ses fesses musclées et rondes roulaient l’une contre l’autre et faisaient trembloter le tissu graisseux qui les recouvrait…

Un corps de vraie putain fellinienne.

— Qu’est-ce que tu fais, tu te désapes ?

— Je prends ma douche, moi aussi…

Léa se retourna et actionna le robinet. Un jet chaud et fumant l’enveloppa bientôt et elle resta quelques secondes la tête rejetée en arrière… Lorsqu’elle ouvrit les yeux, Stéphanie, nue, était toujours plantée devant la douche à la regarder.

— Tu n’as pas de savon ?

— Non… c’est pas ça… je voudrais prendre ma douche avec toi.

Décidément c’est la soirée… Viens, je vais tirer le rideau… Suce-moi un peu le clito… Ces salauds m’ont laissée sur ma faim. Après, si tu suces bien, t’auras ta récompense.

CHAPITRE V

Après le départ des derniers clients, un silence ouaté s’installa dans le club. Sylvie, la patronne du club, retrouvait Tatiana dans son bureau.

— Boris est parti ?

— Oui. Il y a un quart d’heure. Il était en rogne, comme d’habitude.

Tatiana ferma les yeux et s’appuya contre son dossier.

— Il faut que j’arrive à me détendre… Dire que je vais devoir le supporter à la maison, maintenant.

— Laisse-moi faire… Relâche-toi.

Sylvie appliqua les bouts de ses doigts réunis sur les tempes de la belle gitane.

— Il y a longtemps que tu ne m’as pas massée… Ça me manque, tu sais ? Avec toi, je pouvais tout dire ; je te racontais ce que je ressentais en même temps que ça prenait forme en moi… Tandis qu’avec lui, c’est le contraire, un rien le met en boule, je dois me surveiller constamment. Moi qui riais tout le temps !

— J’ai une idée, Tatiana. Nous allons descendre au hammam, d’accord ? Ça va nous relaxer, et nous pourrons parler de tout, comme autrefois.

— Bonne idée. Ça me rappellera le passé. Je donne un coup de fil à Bichon pour qu’il ne le coupe pas avant dix heures.

Comme les deux jeunes femmes sortaient du bureau de Tatiana, Guy les appela de la porte du sien :

— Vous n’avez pas vu ma fille ?

— Stéphanie ? Pas depuis une bonne demi-heure, elle doit être fourrée avec son grand copain Bichon, répondit Tatiana en souriant.

— Bon, si vous la voyez, dites-lui que j’ai encore du boulot et qu’elle prenne ce qu’elle veut au bar pour dîner.

— Bien, chef !

Quelques clients, des habitués amis de la direction, échappaient aux contraintes horaires de l’ensemble des adhérents.

C’était le cas de Léa, par exemple, mais aussi de quelques autres, hommes et femmes, généralement bien placés dans la société parisienne, qui pouvaient prolonger leur soirée à loisir au bar de la piscine et dans les installations de leur choix.

Ils prévenaient Bichon et celui-ci faisait en sorte qu’ils ne soient pas dérangés, ni surpris par une brutale coupure de courant ou un arrêt des bains à remous, des saunas ou du hammam.

Guy avait bien fixé les règles du jeu : discrétion absolue. Il faisait confiance pour cela aux amis. C’est ainsi que les débordements charnels n’avaient toujours lieu qu’en espace clos, et sans troubler la bonne tenue de l’ensemble.

Le hammam était une salle à part, entre les deux grands vestiaires, ouverte alternativement aux hommes ou aux femmes selon le jour de la semaine.

Sylvie appréciait beaucoup les bains de vapeur et cette chaleur humide parfaitement sensuelle.

Le spectacle des corps nus dissimulés sous ce nuage opaque de vapeur stimulait son imagination. La perspective de s’y retrouver avec la belle Tatiana, après des mois d’abstinence due aux péripéties du club et à l’arrivée d’un mari gênant, la mettait à l’avance dans un terrible état d’excitation.

Tatiana était arrivée d’Ukraine à la fin des années soixante-dix et vivait chez une grand-tante éloignée, immigrée avec sa famille depuis le début du siècle.

À l’époque, Sylvie dirigeait un cabinet d’esthétique à la Madeleine et la tata était l’une de ses vieilles clientes. Elle fit la connaissance de Tatiana après la mort accidentelle de son premier mari.

L’une veuve, l’autre séparée, les deux femmes ressentirent une affinité immédiate et devinrent inséparables. Sylvie, la belle louve indépendante, faisait découvrir Paris à Tatiana, sa « gitane », comme elle l’appelait, naïve, candide, adorablement sensuelle, ouverte à la vie, pétillante, ingénue enfin.

Celle-ci, au contact de celle qui devint rapidement son amante se découvrit une formidable attirance pour les plaisirs de la chair. Envoûtée par Sylvie, elle fit de l’obéissance à sa souveraine une règle de conduite.

Quant à Sylvie, fortement émue par les dispositions physiques de la Slave (corps arrogant de danseuse de ballet, agrémenté des formes épanouies d’une maturité précoce) et séduite par ce look sauvage et très sensuel, elle avait fait de Tatiana sa favorite, son esclave la plus intime…

— Tu sais que ton petit cul me manque horriblement depuis le retour de Boris ?

— Tais-toi, je t’en prie.

Ayant accroché leurs peignoirs, elles pénétrèrent ensemble dans le brûlant nuage, seulement vêtues d’une grande serviette.

Sylvie l’avait aussitôt déposée sur le banc en bois qui longeait le mur, tandis que Tatiana la conservait pudiquement autour de son corps, au-dessus de ses seins gonflés de vie.

Sylvie s’approcha d’elle et se contenta de lui caresser les épaules. La vapeur les submergeait. Elles n’apercevaient leurs visages qu’au travers d’un léger voile brumeux. Quant à leurs corps, à partir des épaules, ils étaient complètement invisibles.

— Pourquoi as-tu tant insisté pour le récupérer, ton Boris ?

— S’il te plaît, Sylvie…

— Imagine la vie que nous aurions à présent… Nous pourrions vivre ensemble… Mon mari est toujours absent… Son impuissance le fait fuir ou bien peindre dans son atelier… Ce qui ne me gêne absolument pas… Nous serions libres comme l’air… Je t’offrirais les plus beaux jeunes baiseurs de Paris. Je te ferais découvrir les plaisirs les plus insensés… Je t’apprendrais à rendre fous les hommes. À prendre du fric aux vieux vicieux. Tu sais, ils sont extra. Ils te touchent à peine, bandent à moitié… Leurs caresses tremblotantes ressemblent à des chatouilles… Et ils te couvrent de bijoux pour sortir au théâtre !

— Sylvie !

— Je t’apprendrais à séduire les femmes aussi. Les jeunes tombent amoureuses de toi, les vieilles te demandent des choses dégueulasses en te couvrant de billets de banque…

— Sylvie !

— Quoi ? Tu ne le ferais pas ? Pour du fric ? Et si je t’ordonnais de le faire pour moi, pour m’obéir ? Tu ne le ferais pas ? Réponds !

— Peut-être.

— Oooh, te voir faire tout cela ! Toi, ma petite chatte innocente ! Imagine la satisfaction que ça me procurerait. Et après, je viendrais te reprendre et je te baiserais toute la nuit… Je t’apprendrais à te branler avec une anguille vivante ! Tu ne connais pas, n’est-ce pas ? C’est divin !

— Qu’est-ce que tu veux de moi ? Pourquoi me racontes-tu tout ça maintenant ? Je ne suis pas libre, tu le sais bien… Si c’est pour que je t’aime à nouveau… c’est… c’est inutile…

Tatiana s’interrompit dans un sanglot.

— Écoute-moi ! fit Sylvie, impitoyable… Écoute-moi bien et imagine, O.K. ?

— Oui… oui…

— Tu te fais livrer des anguilles vivantes et tu les mets en aquarium. Quand l’envie te démange, tu en saisis une et tu la mets dans l’eau tiède pour qu’elle se réchauffe… Tiens, avec toi dans ta baignoire, par exemple. Tu l’attrapes, tu lui dégages la tête et tu te l’enfonces lentement dans la moule… Une anguille, ça frétille tout le temps quand tu lui tiens la tête, c’est la queue qui bouge, alors une fois que tu te l’es bien enfilée dans le vagin, tu serres les cuisses et tu lui bloques la queue, et là, elle se met à bouger la tête dans tous les sens. Et c’est divin. Ça dure, ça dure… elle ne s’arrête pas. C’est comme si elle comprenait ce que tu attends d’elle… Tu sais, les Romaines avaient déjà trouvé ça deux mille ans avant nous.

— Je t’en supplie, gémit Tatiana, qui se sentait fondre, baise-moi ! Baise-moi, Sylvie. Je t’en supplie, mon amour, comme avant. Sois gentille…

Les mains de Sylvie avaient fait tomber la serviette et palpaient déjà les beaux seins plantureux de sa compagne.

Cruellement, elle étira et pinça les gros mamelons érigés. Tatiana ne put réprimer un sanglot d’énervement. Alors, la main de son amie descendit et plongea dans sa touffe humide.

— Oui, gémit Tatiana, en écartant impudiquement les cuisses pour mieux se laisser fouiller.

— Tu aimes ça, hein, ma jolie salope ? Tu aimes qu’on te tripote la chatte…

Les doigts avaient traversé la jungle sombre et exploraient minutieusement les tendres replis charnus. Sans hâte, ils s’aventurèrent à l’intérieur du calice dilaté et brûlant, s’emparèrent de la crête durcie du clitoris…

Pour mieux savourer l’imminence du viol, Tatiana avait fermé les yeux et les ailes de son nez frémissaient d’angoisse. Sylvie ne la fit pas attendre plus longtemps. Empaumant le buisson velu, écrasant et broyant le clitoris, elle replia son index et son médium et les enfourna d’un coup, violemment, à l’intérieur du vagin.

Puis, tout en vissant ses deux doigts dans les chairs distendues, elle approcha son visage souriant de celui, presque éploré, de sa victime, et lui murmura :

— Dis-moi si tu m’aimes et si tu es prête à faire tout ce que je te dis ?

Tatiana ne répondit pas. La vapeur d’eau lui donnait l’impression de vivre un rêve, de flotter dans un nuage, et le médius qui remuait lentement dans son vagin lui envoyait déjà dans tout le corps des ondes de plaisir proches de l’orgasme.

Elle était en proie au pouvoir sexuel que Sylvie exerçait sur elle. Sa volonté terrassée, elle était désormais incapable de résister à sa patronne.

— Dis-le-moi !

— Je t’aime… bredouilla-t-elle, je ferai tout ce que tu me diras…

— Très bien, à la première occasion je vais nous débarrasser de Boris… Ne sois pas inquiète, je l’enverrai dans un autre club, il sera bien… Ensuite, je m’arrangerai pour qu’il accepte une séparation avec toi… Nous l’arroserons un peu s’il le faut, ou nous lui balancerons une fille dans les bras au besoin… Et tu viendras vivre chez moi… Je ferai de toi la reine de Paris… Comme nous avions commencé… Puis je te donnerai la responsabilité d’un club, plus tard… Mais tout cela à une condition. Que tu me sois dévouée corps et âme. Je ne veux pas une rébellion, pas un seul refus. Je te veux entièrement. C’est ça ou rester avec ce plouc qui te fermera toutes les grandes portes rien qu’avec sa gueule. Tu prends la décision maintenant !

Tatiana ne sentait plus que le doigt effilé et souple. Une multitude de jouissances diffuses irradiaient dans son corps.

— Baise-moi, murmura-t-elle, emporte-moi avec toi, où tu veux… C’est oui… oui… oui…

À ces mots, Sylvie retira sa main et tomba à genoux. Elle agrippa les fesses pleines et colla sa bouche vorace contre la moule brûlante.

— Aaaaaah ! cria Tatiana avec un sanglot de désarroi tant la sensation la bouleversait.

Elle continua à geindre. La mante religieuse lui labourait la vulve de ses mandibules insatiables. L’odeur épicée de la chatte bien fournie en poils, en chair et en suc, transmettait à Sylvie une envie folle, et elle l’aurait bouffée jusqu’au sang.

Elle sentait les coulées nouvelles lui dégouliner dans la bouche, et ses narines trempées baignaient dans cette senteur forte aux relents épicés…

Sylvie aimait les brunes pour cela. Leurs odeurs sexuelles l’enivraient dès le début de l’acte d’amour. Leurs chattes noires étaient autant de bêtes mystérieuses, velues, à la chair rouge…

Elle lui fit écarter les cuisses et passa par-dessous. Les replis de chair intime pendaient entre les poils. Sylvie la lécha à grands bruits de langue.

Tatiana pleurait d’émotion et avait agrippé la tête blonde à deux mains pour la coller contre sa fente.

Sylvie aimait la manger par en dessous, elle la sentait bien ainsi. Elle voyait le double volume des fesses ou des seins selon qu’elle lui suçait le clitoris ou lui titillait le trou du cul. Elle adorait les proportions émouvantes de Tatiana.

Cette jungle de poils et de viande crue ouverte était un spectacle dont elle ne se lassait pas.

Elle désirait l’anus à présent. Elle l’avait senti à plusieurs reprises et léché du bout de la langue. Elle la fit donc se retourner.

Tatiana, penchée en avant, prit appui sur le banc à l’aide des paumes. Sylvie lui écarta les fesses et mit à jour l’orifice convoité : un bel œillet brun, remarquablement froncé et tout entouré d’un duvet long et noir qui accentuait encore son aspect sauvage.

Sylvie y appliqua la langue avec avidité. Elle lécha bien le pourtour, parcourut les stries marquées, nettoya les poils qui encadraient le trou, puis appuya le bout de la langue en son centre.

C’est elle qui, la première fois, avait défloré ce bel orifice animal. Tatiana, la chatte trempée d’excitation, s’était laissé faire et s’était bien vite habituée à la brûlure des doigts que Sylvie lui enfonçait dans le cul.

Sa langue voyageait au-delà du sphincter dans l’étui chaud et soyeux… Hmmm, il s’élargissait avec la même aisance que par le passé.

Elle se mit à le bouffer en grognant, sa main droite enfilée dans la moule chaude et deux doigts limant encore le vagin de Tatiana.

N’y tenant plus, elle s’effondra au sol et entraîna l’autre dans sa chute. Complètement submergées de vapeur, les deux vicieuses se couchèrent l’une sur l’autre en soixante-neuf et se dévorèrent les muqueuses avec un acharnement identique.

Tatiana partit la première et se mit à frétiller de tout son long sur le corps de Sylvie, tandis que l’autre ne lâchait pas prise.

Puis ce fut au tour de la patronne d’y aller d’un râle sourd et rageur. Tatiana, en élève appliquée et douée, suçait la moule blonde en lui limant l’orée du vagin à deux doigts et en écrasant le petit dard rebelle d’une langue survoltée…

CHAPITRE VI

Francis se dirigeait vers la bouche du métro qui devait le conduire jusqu’au Châtelet lorsqu’il se rendit compte qu’il avait oublié ses clefs dans le local des moniteurs.

Prestement, il rebroussa chemin, mais pour aller au plus court, au lieu de marcher jusqu’à l’entrée principale, il emprunta l’une des issues de service, celle où l’on sortait les sacs poubelles chaque soir après la fermeture.

C’était une entrée en sous-sol ; il dévala l’escalier qui menait à la petite porte. Le battant était entrouvert et coincé par une cale de bois.

Plusieurs fois déjà, le garçon avait emprunté cette issue. Cela lui évitait de saluer tout le monde – surtout lorsqu’il était en retard – et il avait ainsi accès direct au vestiaire des moniteurs par les couloirs de service.

Il pénétra dans le dédale mal éclairé des boyaux de béton du club. Une odeur de ciment se mêlait aux effluves des pots de peinture entreposés et des produits d’entretien. D’un pas rapide et silencieux, il circula dans les longs couloirs.

À quelques mètres de la sortie, et malgré le bourdonnement des bains à remous, il entendit résonner des grognements mêlés à des gémissements de femme.

Il se plaqua aussitôt contre le mur et approcha à pas feutrés. Dans la pièce d’alimentation en eau, au milieu d’une forêt de tuyaux, il découvrit la silhouette de Bichon en compagnie d’une jeune femme brune agenouillée devant lui.

Francis reçut aussitôt un choc dans la poitrine.

Colette, l’attachée de presse ! La brune la plus distinguée, la plus émoustillante du club ! La plus bêcheuse, aussi. Là, à sucer le colosse dans la crasse d’une cave…

Il lui en voulait, à cette garce ! Elle lui souriait du bout des lèvres alors qu’elle était radieuse avec les clients, avec Guy et avec Sylvie, la patronne. Mademoiselle réservait ses sourires aux gens de son rang, peut-être ! Pas de mélange avec les moniteurs. C’est l’idée qu’il se faisait d’elle depuis le début…

Mais là, il en était baba…

Tailler une turlutte à ce gorille, c’était un comble pour une BCBG comme elle. Quelle hypocrite ! Quelle sale garce ! Quelle pute de bourgeoise dépravée !

Il en avait le cœur qui battait la chamade.

Et en plus, le spectacle n’était pas pour lui déplaire.

Ça y était, il bandait déjà comme un âne. Et son rendez-vous ? Meeeerde ! Il n’avait plus aucune envie de partir. Oh, mater, mater cette putasse qui le faisait bander depuis le début derrière ses lunettes d’intellectuelle. La mater, et se la taper un autre jour de la même façon.

Oh, oui ! Il en était fou. Il ne pouvait plus partir à présent… La suite allait être alléchante !

L’Amin Dada des équipes du soir était debout dans l’ombre, à demi caché par les gros tuyaux qui partaient dans tous les sens, et, jetée à ses pieds, à agiter sa chevelure noire au niveau de sa ceinture, Colette, la belle Colette, la plus belle pute du club !

Un clair-obscur rasant le sol et provenant des bouches d’aération révélait le beau visage de la gourmande et levait toute ambiguïté sur l’objet de son vicieux appétit.

Dissimulé à moins de trois mètres, Francis était aux premières loges. C’était donc ça, la fameuse trompe de mammouth à laquelle Bichon devait sa célébrité. Décidément, la réalité dépassait la légende.

Colette se suspendait à cette barre noueuse, renflée en son milieu, bardée de veines violacées. Elle aspira d’abord le champignon rougeâtre du gland et le fit rouler entre sa langue et son palais comme un gros berlingot, puis elle s’attaqua à l’énorme banane en ouvrant les lèvres au maximum.

Deux grosses pattes velues appuyaient sur sa tête pour l’inciter à en avaler davantage. Francis était stupéfait par la quantité de chair dure que la vorace ingurgitait à chaque tentative.

Une bite de taille moyenne aurait complètement disparu dans la bouche de cette ogresse. Elle semblait prendre un grand plaisir à s’acharner sur l’organe insolent, soufflait, aspirait, suçait, gémissait, grognait sans relâche dans un mouvement frénétique de la tête et des épaules.

La respiration profonde de Bichon accompagnait paisiblement ce déploiement de technique, à peine saccadée. Francis était impressionné par le calme du colosse.

Colette ralentit enfin sa succion et lâcha prise, le visage en sueur, la mâchoire douloureuse. Elle prit du recul et se releva, puis, glissant ses mains sous sa jupe, elle fit rouler sa culotte jusqu’à ses chevilles et s’en débarrassa avant de la jeter plus loin de la pointe de sa chaussure.

Elle se hissa ensuite sur un gros tuyau horizontal et retroussa sa jupe au-dessus de ses fesses en se dandinant.

Tapi dans l’ombre, Francis discerna la touffe noire et frisée au bas de laquelle s’ouvrait la fente rouge luisante de mouille. Francis aurait embrassé, léché avec fièvre, ce morceau de viande velue et humide dont il imaginait l’odeur et les suaves coulées.

Mais Bichon ne s’embarrassa pas de fioritures, il avança crânement sa bite monstrueuse et l’enfonça lentement, à petits coups de reins, dans la plaie béante qui s’offrait à lui.

— Oui ! rugit Colette. Enfonce-la comme ça, défonce-moi, fais-moi mal ! Aaah ! comme elle est grosse ! Aaah, Bichon, tu es le plus beau salaud que j’aie jamais rencontré. Ah ! ordure, tu me fais mal avec ta pine d’ours. Ah ! quel gros bitard ! Tu vas me tuer ! Salaud, salaud ! Baise-moi bien ! Allez, fonce, n’aie pas peur ! Oui, c’est bien fait pour moi, punis-moi avec ta grosse queue ! Oui, oui, oui ! Punis ta grosse salope ! Défonce-lui le cul, ça lui apprendra, ça lui fera du bien… du bien… du bien !

Excité comme un fou, Bichon labourait dur, cognait comme un bûcheron, laissant osciller son gros ventre poilu au-dessus des fesses épanouies de sa fragile partenaire.

— Ooooh, comme tu me la mets bien. Reste dedans, bien au fond, au plus profond. Aaah, perfore-moi ! C’est fort, fort ! Tu es une bête, une machine. Aaah, je me fais défoncer comme une chienne…

Francis, extasié, écoutait le délire verbal de Colette ; le désir lui gonflait les couilles.

À un moment, le voyeur, devenu imprudent, laissa dépasser une partie de son corps et Colette l’aperçut. Il n’essaya pas de reculer et elle le dévisagea, quelques secondes, hébétée de plaisir.

Elle était face à lui, les pieds calés en l’air, les mains agrippées à de gros boulons. Elle le fixa, muette, les lèvres entrouvertes, régulièrement secouée, telle une poupée, par les coups de bite qui lui ébranlaient les fesses.

D’un coup, elle se cabra, et après une longue grimace, poussa un hurlement strident en lacérant les épaules massives de Bichon avec ses talons aiguilles.

Enserrée à la taille comme dans un étau, elle continuait de subir la loi du plus fort, empalée sur le dard qui l’éventrait. Son hurlement redoublait d’intensité, comme le cri lancinant d’une sirène.

Un grognement bestial entrecoupé de râles gutturaux… ainsi s’exprimait la jouissance de Bichon. Une jouissance bestiale qui ne l’empêchait pas de sabrer encore. Des dizaines de fois, il replongea sa bite rougie dans le fourreau poilu englué de son propre sperme.

Après la dernière giclée, il frotta voluptueusement son gland contre l’épaisse toison de la belle brune et s’écarta enfin en lui lâchant les jambes.

Colette, toujours renversée, ne bougeait plus, ne criait plus. Francis s’apprêtait à s’esquiver lorsqu’il se ravisa. « Si Bichon sort avant Colette, se promit-il, je la poinçonne à mon tour. »

Il était sûr qu’elle l’avait vu. Elle l’avait bien regardé, cette salope. Ça avait même doublé sa jouissance de se savoir matée comme ça, en train d’être enfilée.

De toute façon, il devait tenter sa chance car, vu comme il bandait, il allait être malade s’il ne se faisait pas éponger.

Il fit quelques pas en retrait et s’aplatit dans l’ombre. Bichon passa juste devant lui avec sa bonhomie habituelle, sans le voir.

Lorsqu’il sortit de sa cache, Colette, de dos, rajustait son tailleur en râlant contre la poussière. Francis la trouvait très aguichante. Sa minceur de mannequin mettait en valeur l’arrondi des cuisses et des fesses, sa taille très fine semblait être la prise idéale pour une virile empoignade.

Elle se retourna vers Francis, qu’elle dévisagea avec effronterie.

— Alors, monsieur le voyeur, vous vous êtes bien rincé l’œil ?

Francis ne répondit pas.

— Alors, étonné ? Déçu ? Excité, peut-être ?

— Alors, heureuse ?

Elle hésita, sourit avec humour et hocha la tête.

— Heureuse, je ne sais pas, mais drôlement soulagée, ça oui !

Puis elle se ravisa.

— Soulagée, mais inquiète, maintenant, fit-elle en fixant Francis.

— Voyons, la discrétion est la politique de la maison, madame, continua Francis.

— Ah oui ? Parlons-en. Vos ragots de moniteur font le tour du club.

Francis redevint sérieux et eut une pensée rancunière pour le beau Farid.

— Il ne faut pas tous nous mettre dans le même panier.

Sans lui laisser le temps de répondre, il s’approcha et lui empauma les seins, respirant son parfum à pleines narines. Comme elle se contentait de sourire, il glissa ses mains sous sa jupe, fit glisser la petite culotte et, avant qu’elle ait pu réagir, insinua ses doigts dans l’entrecuisse encore gluant.

Francis avait déjà connu cette sensation avec des prostituées, à l’armée. Il avait senti la marque d’un homme qui venait de passer juste avant lui, et cela avait diminué ses moyens.

Mais là, avec Colette, il était encore plus excité.

— Regarde, murmura-t-il d’une voix rauque, tu es comme une pute qui n’a pas eu le temps de se laver le cul. Tu aimerais être une pute ?

L’œil de Colette brillait.

— Parfois, oui, souffla-t-elle, les dents serrées.

Puis elle s’appliqua à refaire les mêmes gestes pour se dévêtir et s’installa de la même façon.

Francis trouva la place toute mouillée et toute chaude. Son sexe s’engouffra sans effort. Il la besogna dans un mouvement de balançoire en la soulevant par les hanches. Le gros gland dilaté massait le fond du vagin ; Colette retomba vite en transe.

Les yeux mi-clos, les lèvres entrouvertes, saoulée de plaisir, elle balbutiait des obscénités pour l’encourager.

Francis la baisa un long moment, provoquant chez elle deux orgasmes très bruyants avant de se retirer sans éjaculer.

Il avait une meilleure idée : il mit Colette sur ses pieds, appréciant au passage le délié nerveux des jambes splendides, puis il la retourna d’un geste doux, presque affectueux.

Malgré ses talons aiguilles, elle n’était pas à la hauteur ; alors, il la hissa sur le tuyau, mais sur le ventre, cette fois.

— Quel cul splendide ! Colette, tu es la plus bandante du club.

— Salaud, souffla-t-elle, terriblement excitée. Tu ne vas pas m’enfiler par-derrière, dis ? Tu ne vas pas m’enculer ?

— Oh que si, lâcha Francis en s’agenouillant et en lui écartant les fesses. Depuis que je t’ai vue tortiller du cul, je ne pense qu’à ça…

Il poussa le bout de sa langue contre l’orifice humide. L’anus des femmes constituait à ses yeux un morceau de roi. C’était sa faiblesse. La couleur, l’odeur, l’aspect presque mystérieux, le rendaient fou.

Il était au sommet de l’excitation, et ce que représentait Colette en cet instant n’y était pas étranger : un mélange grisant de féminité exquise, de beauté irréprochable et d’animalité.

Ah, sa crinière et ses poils aux reflets fauves ! Elle était un animal de luxe, mais un animal vicieux, qui n’avait pas reculé devant le stupre, à en croire la souplesse de son anus…

Francis se releva pour lui pétrir les fesses et les reins. Cambrée, elle attendait qu’il l’enfile, prête à subir tous les outrages.

— Tu as envie que je t’ouvre le cul, hein ? Dis-moi le contraire…

En guise de réponse, Colette se tortillait, plaquée contre le métal tiède par une main solide.

— Ouiii, encule-moi. Pine-moi par où tu veux, mais pine-moi ! Je… Aaaah !

Francis venait de s’introduire en elle et s’enfonçait lentement dans l’anneau étroit. C’était chaud, humide, serré, il avait l’impression d’être pris entre des doigts qui se refermaient de plus en plus fort sur sa bite.

Elle avait le sentiment à la fois délicieux et terrifiant qu’un inquisiteur lui fourrait un fer rougi à blanc dans l’anus. Ses fesses blanches touchaient le ventre du mâle et elle en demandait encore.

— Oh oui, c’est bon. Toi aussi, tu vas bien au fond. Aaah oui, secoue-moi, secoue-moi ! Ne ressors pas, continue. Punis-moi ! Je suis une sale fille…

Le manche de Francis était fiché jusqu’à la racine dans ce cul de reine. Il la maintenait par les hanches et la projÉtait contre lui de toutes ses forces, accompagnant ces poussées de son propre bassin.

Les cris de Colette étaient heureusement couverts par le ronflement du radiateur d’eau qui venait de se mettre en marche. Elle braillait comme une folle complètement hystérique.

Francis la défonçait à tout rompre ; ils jouirent ensemble dans un concert désordonné de râles et de miaulements. Lorsqu’il retira sa bite marquée de traces marron, les derniers jets de sperme se répandirent sur les fesses de Colette, tachant les pans de son chemisier de soie saumon.

Il la reposa au sol, haletant et soulagé, puis la serra dans ses bras.

— Tu viens chez moi, ce soir ?

Elle eut un petit sourire ironique.

— C’est toi qui téléphones à mon mari ? Houlà, ça me brûle.

Il sourit à son tour, pendant qu’elle s’essuyait le cul avec un kleenex, légèrement accroupie pour mieux se fouiller. Les joues rouges, suante, elle ressemblait à une petite fille qui vient de faire une bêtise.

— Tu es déjà en retard, tu sais…

— Normal : réunion du personnel. Bon, laisse-moi m’habiller.

Il s’écarta et la regarda s’essuyer devant, maintenant, écartant ses lèvres rouges pour faire dégorger le sperme.

— Tu me plais, Colette. Tu es une vraie salope. Tu n’as aucune pudeur.

Elle poussa un soupir et devança sa question :

— Oui, nous nous reverrons sans doute… dans d’autres circonstances. Et tu pourras encore m’enculer…

— Tu connais la sortie de secours, je ne te raccompagne pas.

— Non, salut beau mec.

Il la regarda s’éloigner de sa démarche souple et distinguée. Elle était redevenue l’attachée de presse BCBG. Le moniteur resta un moment à méditer sur les surprises que réserve la vie.

— Sacrées femelles ! dit-il à mi-voix, en riant intérieurement.

CHAPITRE VII

Au même moment, à quelques dizaines de mètres de là, derrière bien des cloisons, Stéphanie découvrait à pleines mains l’intimité de Léa.

Adossée contre la paroi de la douche dont elle venait d’interrompre le jet, Léa, les yeux mi-clos et le sourire en coin, laissait la gamine visiter à son aise et selon sa fantaisie ses chairs intimes, ses rondeurs suggestives, ses orifices cachés.

Le visage de « Petite Belette » lui arrivait juste au-dessus des seins et, d’emblée, elle les lui avait engloutis avec un appétit surprenant.

Stéphanie, collée contre le grand corps chaud et humide, avait commencé à sucer les gros bouts mauves aux larges aréoles très sombres. Ils s’étaient durcis aussitôt et leur pourtour s’était ridé. Stéphanie avait longuement trituré les mamelons tout en malaxant la forte poitrine de ses menottes énervées.

La grande blonde soupirait de plus en plus en la serrant contre elle. Stéphanie sentait le ventre et le bassin chaud onduler contre son corps.

Pour accentuer le contact excitant, elle suça encore plus fort, mordilla les grosses pointes de chair, les tira violemment à l’aide des dents.

— Petite garce ! Où as-tu appris tout ça ?

En guise de réponse, Stéphanie eut un sourire vicieux. Les gros seins, au duvet hérissé et à la chair devenue granuleuse, laissaient pendre au bout des filaments de salive. La chair martyrisée par les suçons était marquée de grandes marbrures rouges.

Stéphanie aventura une main dans la touffe de poils. Léa se cabra. La Belette continua d’enfoncer ses doigts et tripota vicieusement les bourrelets de chair des lèvres béantes…

Léa eut un roucoulement bestial. Les doigts indiscrets pénétraient dans la fente chaude tout en continuant d’en explorer les poils. Un liquide gras et tiède coulait dans la main de Stéphanie. Elle la remonta légèrement et l’appliqua contre l’intérieur de la grande vulve.

C’était vaste, humide et chaud. Son majeur se dressa d’un coup et s’introduisit dans le vagin brûlant, puis ce fut l’index, car la gamine avait compris que Léa en voulait davantage.

Elle eut l’impression que sa main entière allait disparaître dans la chatte béante. Elle la faisait voyager d’arrière en avant.

— Oui, souffla Léa, oui, frotte bien, frotte ta menotte ; oh, frotte bien jusqu’au fond.

Stéphanie sentit ses doigts se noyer dans un marécage tiède et gluant. Cela paraissait immense. L’envie de voir ça de près – et de goûter aussi – la tenaillait. Ses jambes se mirent à flageoler et bientôt, elle s’affaissa le long du grand corps moelleux.

Elle s’approchait d’un lieu qu’elle ignorait. Son minou à elle n’avait rien à voir avec ce cratère d’où dégoulinait une bave onctueuse. Quant à ses copines de l’internat, jusqu’à présent, les plus dégourdies lui avaient sucé la chatte, mais jamais l’inverse.

Elle se disait que, pour une première fois, elle mettait le paquet, et que jamais elle n’aurait l’occasion de visiter une moule plus développée.

Léa écarta une jambe en coinçant son pied contre un angle. Là, entre le volume des fesses et des cuisses, les chairs molles aux poils longs, ouvertes en leur milieu d’une plaie profonde et mauve, apparurent.

Stéphanie s’approcha et flaira l’odeur forte. La vulve ressemblait à un grand steak frémissant fendu en son milieu. Stéphanie appliqua son visage contre la fente chaude.

Elle sortit la langue et se mit à lécher… doucement d’abord, les yeux grands ouverts pour bien voir ce qu’elle faisait, puis de plus en plus vite, les yeux fermés, le visage barbouillé des coulées qui lui tombaient dessus, le nez perdu dans les parfums acides que le vagin de Léa lui lâchait en plein dans les narines.

Stéphanie fut prise d’une boulimie sexuelle. Elle s’agrippa aux fesses de Léa pour lui ramoner l’intérieur et le bruit de son festin emplit le vide du vestiaire.

Léa gémissait en la traitant de « petite salope », et Stéphanie, de plus en plus ivre, buvait, suçait, léchait cette chair étrange dont les replis baveux s’ouvraient comme des pétales de chair sur sa petite gueule vorace. Les longs poils lui chatouillaient les joues et le front.

Elle appuyait de toutes ses forces, tirait une langue immense pour aller tout là-haut aspirer les parois du vagin qu’elle devinait profondes…

— Ah, cria Léa d’un seul coup, attends, attends !

Elle reprit sa position droite et saisit la gamine par le bras.

— Viens ! Viens ! lâcha-t-elle d’une voix haletante.

Elle l’entraîna dans le sauna et s’allongea sur la banquette du milieu. Elle écarta les cuisses très largement.

— Allez, bouffe, bouffe, bouffe-moi comme ça !

Stéphanie se jeta sur elle et enfouit son visage dans la plaie béante. Léa se mit à onduler, en cognant son dos contre le bois du support. Elle commençait à jouir.

Stéphanie sentait l’orifice de l’anus s’ouvrir juste par la pression de son menton. Elle n’eut qu’à baisser le front pour y engouffrer la langue.

Là aussi, ce fut une découverte. Jamais auparavant, elle n’avait eu l’idée qu’on aurait pu mettre une langue dans la boîte à caca. Et pourtant, ça lui plut. C’était large, souple, moins acide que le vagin, velouté à souhait…

Elle suçait le cul de Léa tout en lui fourrant une main dans la vulve dont elle ne se lassait pas d’explorer les multiples recoins. Léa, complètement partie, l’encourageait à en faire plus, toujours plus.

D’un coup, elle releva la tête, hébétée.

— Attends, tes mains ! Fais voir tes mains !

Stéphanie s’interrompit et leva les deux bras sans comprendre.

— Donne, donne, continua Léa.

Elle les examina avec une excitation contenue.

— Mon Dieu, qu’elles sont petites… Tes doigts, réunis tes doigts… Enfonce-moi ta main dans la chatte. Là, comme ça, les cinq doigts réunis. Allez, allez, essaie, vite !

Stéphanie pointa la main droite vers la large fente inondée. Le vagin s’agrandit, s’agrandit ; il absorbait peu à peu le volume de sa menotte, atteignait les dernières phalanges…

Flop ! Elle devina que son pouce était passé tout entier, d’un seul coup, avec les autres doigts.

— AAAAAAH ! cria Léa, continue, continue ! Enfonce, enfonce !

Stéphanie sentait la chaleur et la pression du corps de son initiatrice se refermer sur son bras. L’intérieur était bouillant. Son poignet avait disparu, et le vagin coulait de plus belle.

— Serre ton poing.

Lorsqu’elle s’exécuta, Léa émit un grognement.

Stéphanie avait compris. Le poing serré très dur, elle se mit à enfoncer jusqu’au bout. La grande moule lui avala l’avant-bras tandis que Léa poussait des râles, comme si on l’assassinait.

Enfin, Stéphanie sentit quelque chose de dur au bout, elle était presque enfoncée jusqu’au coude. C’était hallucinant. Instinctivement, elle se mit à aller et venir.

Léa poussait des hurlements étouffés et se tenait les cuisses des deux mains, les genoux sur les seins comme si elle accouchait.

Stéphanie accéléra son mouvement. Précise, appliquée, elle y alla bientôt à fond, le bras trempé, penchée sur Léa qui jouissait au point d’en perdre connaissance. Elle ne se serait plus arrêtée.

C’est Léa qui la fit stopper après de longues minutes d’un ramonage barbare. Stéphanie ressortit son bras tout poisseux. Le vagin grand ouvert péta et gargouilla. Léa était dans le même état que tout à l’heure, avec les partouzeurs… Stéphanie était fière.

La grande vicieuse se retourna sur le ventre et tendit sa croupe en posant les genoux sur le niveau inférieur.

— Allez… pareil pour le cul !

Des deux mains, elle écarta elle-même ses fesses et découvrit son anus brun encore tout luisant de la salive de la petite.

De la même façon, Stéphanie commença par le limer avec deux doigts, puis trois… L’anus était large et souple ; les quatre doigts réunis y pénétrèrent sans mal jusqu’à la garde du pouce qui resta à l’extérieur.

La Belette lima un bon moment. Le cul de Léa mouillait autant que son vagin. La gamine fit tourner sa main dans tous les sens. Le rectum se déformait à plaisir ; il semblait tout à fait disposé à recevoir davantage…

Les cinq doigts réunis, elle répéta l’opération.

Elle regardait le sphincter s’élargir, absorber ses phalanges petit à petit. Le cul de Léa s’ouvrait d’une façon démesurée. La main de la petite y fut happée.

Elle propulsa son poing jusqu’au fond du rectum et y alla de toutes ses forces. Léa beuglait comme une vache. Stéphanie se demandait si elle n’arriverait pas à enfoncer un pied dans un tel cul.

Léa ne lui laissa pas le temps d’y réfléchir ; une fois qu’elle se fut enfoncée jusqu’au coude, la « victime » en demanda encore plus :

— Les deux maintenant. Ta main gauche. Vite. Vite ! Dans l’autre trou. Devant !

L’opération fut plus délicate, mais la fine mouche sut se placer de façon à introduire son avant-bras gauche dans la chatte. Elle fit un double mouvement de va-et-vient par lequel elle crut un instant que Léa allait mourir.

L’autre n’avait plus de voix et sa jouissance ressemblait à une souffrance insupportable, ses cris à des sanglots.

Par un mouvement de piston inversé, Stéphanie l’investit à fond. Et lutta longtemps contre les crampes pour faire jouir celle qu’elle voulait réduire à l’état de bête…

La douleur lui fit enfin lâcher prise. Léa se redressa et attrapa la polissonne pour lui rouler un patin enragé. Son cul semblait avoir été troué par deux obus aux trajectoires parallèles.

En bonnes gouines, elles terminèrent en soixante-neuf. Stéphanie, insatiable, replongea la tête dans les labours de chair qu’elle venait de retourner…

CHAPITRE VIII

À quelque temps de là, Francis aperçut Léa au bar, accompagnée de Solange, sa copine rousse, de leurs maris respectifs et du clan des partouzeurs, tous occupés à rigoler et à tenir des propos gras et bruyants.

Francis s’était attablé près du buffet, qui était servi en permanence à la terrasse de la piscine et, mine de rien, prêtait une oreille attentive.

Dans les bains à remous, une fois n’est pas coutume, Fergusson, l’adjoint de Bichon, se détendait. C’était un grand Camerounais, sympathique et hilare, qui était l’homme à tout faire du club sous les ordres exclusifs de Bichon.

Les deux compères, l’un muet comme une carpe, l’autre bavard comme un Africain, nonchalants tous les deux, faisaient bien la paire.

Perchées sur leur tabouret à siroter un cocktail vitaminé, les deux nanas auraient aussi bien fait l’affaire dans un bar à putes de Macao.

Léa portait un maillot une pièce tigré, quant à Solange, maquillée comme pour un carnaval, elle arborait sans complexe un bikini de starlette. On peut dire qu’elle n’avait rien à envier aux dispositions physiques de Léa : même taille, mêmes proportions, avec toutefois une peau plus sombre.

On remarquait aussi ses yeux verts étirés vers les tempes, semblables à ceux de Sylvie, et son nez allongé, retroussé au bout, qui lui donnait un air vicieux et gourmand à la fois.

Quelques mémés barbotaient dans la piscine. Fergusson, seul dans le jacuzzi du haut, sommeillait tout au fond de la pièce, à moitié caché par les plantes grasses qui séparaient les deux baignoires bouillonnantes.

Francis baissa un instant les yeux sur sa salade composée. Il ne vit pas les deux greluches traverser la salle, longer la piscine et rejoindre Fergusson dans le bain du haut. Il les chercha donc quelques secondes et les repéra derrière les plantes vertes, masquant la tête du Noir qui lui n’avait pas bougé d’un pouce.

Soudain, la silhouette de Bichon surgit du local des moniteurs. Le colosse lui parut goguenard. Il vint s’asseoir juste en face de Francis, à la même table, la mine réjouie.

Francis, amusé, l’interrogea du regard. Bichon tourna la tête, identifia le groupe d’hommes près du comptoir et repartit de plus belle.

— Hé, hé ! Aaaah ! Hé, hé ! Ahhh, là, là… Regarde-moi ces cocus.

Ses épaules se secouaient toutes seules. Il faisait penser à un gros ours auquel on aurait fait des chatouilles !

— J’aimerais bien comprendre, fit Francis, riant à son tour.

Bichon posa ses pattes énormes sur la table et se releva. Puis d’un signe de la tête, il invita Francis à le suivre.

Francis lui emboîta le pas. Bichon prit la porte de droite, celle qui descendait vers les caves. Ce qui rappela à Francis l’itinéraire emprunté le soir où il avait sauté Colette derrière le pachydermique sabreur, et il fut intrigué en suivant son nouveau copain.

La belle garce, qui ne lui avait pas témoigné davantage de sympathie depuis cette aventure, voulait remettre ça ?

Bichon bifurqua deux fois, et ils se retrouvèrent tout près de la chaufferie sous deux grandes vasques sombres et poussiéreuses… les cuvettes des bains vues de dessous !

Bichon se remit à ricaner et désigna à Francis un minuscule hublot pratiquement invisible.

Le jeune homme s’en approcha et demeura muet de stupeur pendant plusieurs secondes…

Un cul rendu énorme par l’effet de loupe – qu’il identifia comme étant celui de Solange grâce au maillot de bain qui flottait, attaché à sa taille – se faisait empaler par une pine noire également grossie.

En dépit du voile bleuâtre parcouru de petites bulles minuscules, il n’y avait pas d’équivoque possible. Le spectacle était saisissant et pouvait rappeler un rite d’accouplement du monde marin filmé par l’équipe du commandant Cousteau.

La position était des plus commodes. Solange était simplement assise sur la hanche gauche, et Fergusson juste derrière, également posté sur le côté.

La longue et grosse queue noire semblait flotter, et les dames venaient y enfiler leur derrière en toute commodité car leurs maillots de bain étaient déboutonnés par en dessous, exactement comme des sous-vêtements sexy.

Francis voyait nettement le triangle d’étoffe rose sombre ondoyer mollement dans le dos de Solange.

Le gros cul s’approcha davantage et la bite s’y enfourna presque en totalité… Encore un coup de reins, et cette fois, les fesses vinrent s’aplatir contre les cuisses et le ventre noirs et demeurèrent ainsi à s’y frotter complaisamment.

Francis eut une érection immédiate. Mais le ricanement de Bichon ne lui permit pas d’exprimer toute son émotion.

Ah, si Stéphanie était là pour le sucer pendant qu’il jouissait du spectacle !

Une main blanche parée de bijoux qui rutilaient sous l’eau vint s’insinuer entre les deux corps. Le cul s’écarta un peu, puis la main saisit la bite et se mit à la branler.

Solange se retira complètement. Sa chatte ouverte offrit toute son intimité à l’œil du voyeur. Le boyau dilaté ne se referma pas et les chairs molles et roses se mirent à flotter comme des algues velues.

Bichon rigola un dernier coup et abandonna son complice. Francis entendit qu’il refermait les portes derrière lui… Il eut l’idée de se branler car il n’y tenait plus !

Il sortit sa tige et commença à la masser énergiquement. Le cul mat de Solange s’éloigna pour être remplacé par celui plus blanchâtre, mais non moins énorme de Léa.

La salope avait aussi dégrafé son maillot et dardait sa moule immense vers la grosse pique. La main blanche la conduisit jusqu’à l’ouverture qui avala le membre sombre d’un seul coup et s’y enfila jusqu’à le faire disparaître complètement.

La peau de la fesse gauche vint heurter le hublot et ce fut le noir absolu pendant quelques secondes… Puis le jour revint.

La queue allait et venait. Francis vit les chairs épaisses de Léa s’ouvrir et se resserrer, malmenées par le gros piston.

Une autre main vint s’y associer et lui titiller l’anus… Solange ! Désormais, Francis reconnaissait les couleurs des peaux en dépit de la dominante bleue du liquide.

Solange branlait sa copine par-derrière tandis qu’elle se faisait prendre par-devant ! Et puis la moule vorace lâcha aussi sa prise. Le gros capuchon mauve fut dirigé vers l’anus. Des doigts écartèrent les fesses et hop ! la tige y entra comme dans du beurre !

Léa poussa et s’empala le derrière bien à fond. Quelles putes, ces deux-là ! Francis se branlait désormais comme un môme de quinze ans devant un film de cul. Après de multiples allers et retours, il eut droit au spectacle du cul défoncé, bien ouvert, dont les parois rouges ne se refermaient pas non plus à cause de l’absence de pression…

La main du Noir vint vérifier le travail et Léa se laissa explorer le cul en l’exposant davantage.

Un instant plus tard, ce fut au tour de Solange de prendre la place et de se laisser enculer de la même manière. Fergusson semblait prêt à craquer car son mouvement s’était fait plus saccadé. C’est lui qui frappait à présent.

La bite martelait le cul inerte. Une main blanche, derrière, masturbait la chatte de Solange. Une autre caressait les couilles du Noir.

Francis sentit sa semence monter de ses couilles. Ah, ça allait partir d’une seconde à l’autre !

Il suait, excité comme jamais. Les lèvres collées contre le hublot, il avait une envie mortelle de bouffer ces culs de putes.

En quelques coups plus profonds, Fergusson conclut son petit numéro… Sa bite sortit peu à peu du boyau défoncé et resta juste devant la cavité. Un nuage blanc opaque s’en échappa bientôt, pour flotter entre l’anus déchiré et le gland pourpre.

— Ah ! cria Francis en envoyant ses giclées dans la poussière… Ah, les salopes ! Les salopes ! Aucune pudeur ! Toutes des chiennes !

CHAPITRE IX

— Monsieur Daléra.

Francis pivota sur ses talons.

Il y avait là Sylvie, qui venait de l’interpeller, Guy, le directeur, Colette, et d’autres qu’il ne connaissait pas.

Francis était en jean, comme d’habitude, un large blouson en toile jeté sur l’épaule et son sac de sport à la main.

Il s’approcha du groupe en souriant.

— Nous n’avons pas encore eu l’occasion d’être présentés, monsieur Daléra… Sylvie Hartmann.

Il prit dans sa pogne la main délicate de sa patronne. Elle le dévisagea de ses grands yeux clairs étirés vers les tempes.

C’était sa façon de regarder les hommes.

— Nous sommes tous ici très contents de votre travail, Francis. Nous nous félicitons de vous avoir pris à l’essai et vous voudrez bien passer à mon bureau signer votre contrat définitif.

— Ah ? Eh bien… Merci m’âme… fit Francis avec une voix à la Stallone.

Il s’éloigna dans un ultime hochement de tête.

— Il est tout à fait délicieux, lança Sylvie à l’adresse de Colette. J’aime beaucoup ce côté un peu rustre. Qu’en dites-vous ?

— Je suis tout à fait de votre avis, fit Colette, avec un regard en dessous.

Francis, encore sous le coup du compliment, passa devant le cabinet du kiné, Daniel, sans doute l’homme le mieux placé du club pour tripoter les nanas, des clientes à la patronne en passant par les monitrices.

Enhardi par ce qu’il avait vu la veille et se disant qu’il n’y avait que lui à ne rien oser dans ce club, il fit un crochet par le cabinet de massage.

— Daniel ? C’est Francis.

—  Ça va, mon vieux ? Qu’est-ce qui t’amène ?

La voix du kiné provenait de derrière le rideau opaque de la salle de soins.

Francis osa passer la tête et découvrit le corps nu de Tatiana, couchée sur le ventre en train de se faire dorloter par Daniel.

Il resta stupéfait. Dieu, qu’elle était belle !

—  Eh bien, mon vieux, qu’est-ce qui se passe ?

— Euh, hem, j’ai… je me… je me suis fait une élongation à la cuisse… je voulais que tu jettes un œil, mais…

— Ah, oui, mais là, tu vois, pas tout de suite, hein ! Ça peut attendre ? fit Daniel en levant ses mains pleines de pommade.

— Oh, oui, oui. Bien sûr ! Excuse-moi.

— Francis ! lança Tatiana en se retournant à demi. Si vous voyez mon mari… enfin, s’il me cherche… ne lui dites pas que… enfin, il ne tolère pas qu’une femme mariée puisse se faire masser, et… toutes ces heures de bureau… vous comprenez… d’ailleurs, je vais venir faire un peu de muscu… J’en ai besoin.

— Ne vous inquiétez pas, il n’y a aucun risque, Tatiana… au revoir.

Daniel lui adressa un large clin d’œil de connivence avant qu’il sorte.

Boum ! C’était le contrecoup de l’heureuse surprise de tout à l’heure… Tatiana, Tatiana ! Quel flash il avait eu ! Quelle était belle, la garce !

Ce cul bombé, dodu, musclé. Ces reins si creux. Ce dos gracieux. Cette coiffure majestueuse. Et ses jambes fines et pleines, fuselées. Et ses pieds, menus, recourbés comme des croissants…

Et lorsqu’elle s’était retournée, ce sein gauche qu’il avait aperçu. Cette rondeur, cette vitalité. Ah, il en devenait fou. La garce se faisait masser par cet obsédé de Daniel, qui ne parlait que de cul toute la journée. Et lorsqu’il était entré… elle s’était retournée, tranquille ! Nue, entre deux hommes… Bon, maintenant il fallait qu’il en baise une car il allait devenir barjot !

*  *  *

L’humeur de Boris était encore plus maussade que d’habitude. Réconforté par les compliments de la patronne, Francis le prit à la légère et fit un premier tour de salle.

Boris inspectait les programmes sans desserrer les dents. Puis, en fouillant dans un des tiroirs à la quête d’un stylo, il tomba sur une boîte de capotes.

Francis eut envie de rire ; le petit chef quitta la salle en conservant la pièce à conviction.

Comme promis, Tatiana fit son apparition dans la salle, vêtue d’une tenue très sexy. Le rouge allait très bien à cette Carmencita.

Francis ne la quittait pas des yeux tout en s’occupant des mémères qui pédalaient sur les vélos d’entraînement.

Farid arriva à son tour, jovial comme à l’ordinaire, douché et parfumé après son premier cours.

Dès qu’il aperçut Tatiana, il changea de comportement et envoya des œillades à Francis. La jeune femme baissait les yeux en souriant lorsque son regard rencontrait celui d’un des deux moniteurs.

— Elle en peut plus, marmonna Farid à Francis.

— Elle s’est fait masser chez Daniel, tout à l’heure…

— Il l’a tirée ?

— Sais pas… Il aurait fait vite !

— Il est capable de tout. Faudra lui demander.

— Elle est drôlement bien roulée, la garce.

— C’est une affaire en or. Elle le sait, tu parles… Eh, on a intérêt à se la coincer avant l’arrivée de Gilbert. Parce que lui, il va la brancher, la saouler et plus la lâcher !

— Ouais, mais comment ?

— Y a des chances qu’elle se douche après…

— En principe, elle ira dans les douches des moniteurs, près de la piscine… Ça m’étonnerait qu’elle aille aux douches des vestiaires…

— Ouais… Y a de grandes chances…

— Après, c’est du gâteau… Tu rentres derrière elle… Et tu refermes derrière toi.

— Ah ouais, mais y a pas de serrure…

— Si, mais y a pas de poignée, il faut un tournevis….

— Ah ? Ouais… je suis con…

Farid farfouilla dans le tiroir et en ressortit l’outil adéquat.

— Voilà, il a tout ce qu’il faut, Faridou… Eéééh, et mon paquet de capotes ?

— C’était à toi ? C’est Boris qui l’a emporté.

— Meeeerde ! Il mérite de se faire enculer, ce pédé !

— T’as peur du Sida ou quoi ?

— On sait jamais ! Vaut mieux les avoir…

— Je pourrais jamais tirer avec ces saloperies…

— Mouais, c’est ton problème… En tout cas, avec Tatiana, aucun risque… femme mariée…

— Mais dans pas longtemps, je sens que tout le monde va lui passer dessus.

— Bon, il en faut un pour rester dans la salle, quand même…

— Ouais, c’est moi, allez… Je te laisse tirer le premier… Je sens que t’es amoureux.

— Connard !

— Si j’étais pas marié, je serais amoureux aussi… Mets-la-moi à genoux, j’arriverai après pour la finir.

— Bon, et si elle va pas dans les douches des moniteurs ?

— C’est que t’es un CON, parce qu’elle DOIT y aller. Démerde-toi.

— D’accord. Je vais foncer. Promis !

*  *  *

En suivant la belle gitane, Francis priait pour qu’ils ne croisent pas le mari jaloux. À la sortie de la salle de muscu, Tatiana récupéra ses affaires de toilette dans l’un des box réservés à cet usage et se dirigea là où Farid l’avait prévu.

Francis lui fila le train en bénissant l’intuition de son collègue.

Il ne lui laissa même pas le temps de refermer la porte. D’un coup de tournevis, il verrouilla la serrure et se retourna.

Tatiana ne fit même pas un geste de surprise… Elle lui agrippa les épaules et aspira ses lèvres avec un appétit à faire reculer un hussard.

D’emblée, Francis sentit une langue agile et fiévreuse s’insinuer entre ses dents et s’émut de la suavité de ce premier contact. Elle se plaqua contre lui et poursuivit son long baiser.

Avant qu’il ne la saisisse, elle posa les mains sur sa poitrine large et le tint à distance. Elle fit descendre la combinaison moulante.

Le torse du mâle apparut, luisant, tiède. Ses abdominaux tressaillirent au passage des paumes menues mais sans doute expertes. Francis brûlait d’envie de découvrir le corps de Tatiana car il n’avait jamais approché ce genre de femme.

Elle devait le désirer tout autant car elle le tripotait de façon autoritaire. Elle baissa les yeux et découvrit la bosse monumentale qui déjà dilatait le tissu du froc noir.

Elle se mordit les lèvres et sentit sa grotte s’inonder à l’idée de l’empoignade que de telles dispositions promettaient.

À deux mains, elle tira vers le bas et la pine massive apparut à l’air libre, plus somptueuse encore que la jeune femme ne l’avait imaginée.

Une énorme fraise rose foncé se balançait au bout d’une tige mate de plus de vingt centimètres.

Tatiana, prise d’une subite dévotion, s’agenouilla lentement et considéra de plus près ce qu’elle avait saisi à deux mains.

Après quelques secondes, elle en approcha les lèvres et parcourut de baisers les striures violacées de la racine à la couronne. Partout, elle embrassa la grosse banane de chair en détaillant les contours, puis se mit à lécher le gland.

Elle le titillait de la langue, le ventousait, en suçait la peau. Enfin, elle entreprit de l’avaler. Lorsqu’il fut englouti, elle avait déjà la bouche pleine. Elle ouvrit plus grand, allongea les lèvres, aspira, poussa, enfonça.

Rien à faire, le rebelle résistait. Lorsqu’elle réussit à propulser le capuchon au fond de sa gorge, un bon quart de la tige restait encore à l’air libre. Se contentant alors de ce qu’elle avait pu avaler, elle se mit à pomper vigoureusement deux bons tiers du large piston dans un gargouillement entremêlé de profonds soupirs.

Francis, vaincu, se laissait dévorer le dard, haletant.

Trahie par sa nature tyrannique, la jolie Slave ressentit soudain une folle démangeaison entre les cuisses.

Elle dégorgea le dard tendu qui sortit longuement de sa bouche, luisant de salive, pour demeurer à l’horizontale, la tête redressée vers le plafond.

Elle recula d’un pas et se cala entre les deux lavabos. En appréciant le volume de sa poitrine, Francis s’avança et défit lentement la tenue rouge et noire.

Il découvrit un corps aux volumes fastueux, à la peau satinée et laiteuse, de gros seins clairs aux aréoles brunes et larges, parcourus de veines à peine bleutées.

Il les empauma ensemble, et se mit à les sucer, à les téter à pleine bouche. C’était délicieux. Il s’enivra aussi des odeurs.

Tout en la couvrant de baisers gloutons, il se régala de la fraîcheur d’une simple eau de toilette mêlée aux envoûtants effluves de la sueur.

N’y tenant plus, il s’effondra à son tour et entraîna dans sa chute le string de danse qu’il descendit jusqu’aux chevilles. Le buisson ardent lui apparut : une immense touffe de poils embroussaillés, noirs comme du jais…

Il se jeta dessus à pleine bouche. Elle hurla son émotion, essaya de s’y soustraire mais il la força, l’agrippa, la culbuta.

Elle se retrouva suspendue entre les deux lavabos, coincée, les jambes en l’air, soutenue et maîtrisée en même temps.

Francis aperçut la plaie béante tapie au fond de la toison, d’un rose vif sous les poils noirs… Il renifla avec délice. Hmm… cette senteur épicée, si forte, si animale.

D’un coup, il emboucha goulûment la vulve épaisse et la but à pleines gorgées, l’épongeant à grands coups de lèvres et de langue. Il se délecta longtemps de l’antre chaud et odorant, butina le jus qui suintait de l’onctuosité des lèvres.

Tatiana se perdait en râles, en gémissements, et continuait à déverser sa liqueur âpre sur le lècheur infatigable. Elle sentit soudain une masse chaude et dure la pénétrer.

L’athlète lui maintenait les cuisses écartées. Le gland trouva son chemin et commença son enfilade prodigieuse. La queue glissait et entrait, frénétique.

Grimaçante, la bouche entrouverte, les cheveux défaits, Mme Mikhaïlovna n’était plus dans la réalité. Le bouillant gourdin se retira puis rentra à nouveau, un peu plus vite, chaque fois un peu plus loin.

D’un coup de reins, le moniteur se planta jusqu’à la garde et Tatiana poussa un cri strident.

Surpris d’avoir pu s’enfoncer complètement, excité par la plainte de la jeune femme, Francis se mit à limer de plus en plus vite, de plus en plus loin, de plus en plus fort.

À l’aide de ses épaules, il plaquait les jambes renversées contre le miroir mural et, soutenant Tatiana par les fesses, la secouait avec une rare violence.

À chaque coup de burin, elle hurlait à gorge déployée. Son ventre était défoncé. Son vagin était devenu un véritable brasier…

Il ralentit pour la laisser respirer ; elle paraissait à moitié morte. Lui était satisfait de s’être contenu en dépit de son excitation.

En quelques secondes, Tatiana retrouva ses esprits. Pour la première fois, il la vit sourire. Elle reposa les pieds par terre et le dévisagea avec passion.

Les paupières légèrement tombantes, les joues brûlantes, le regard plus doux, elle ressemblait à une madone de Botticelli.

— Je ne m’étais pas trompée sur toi, fit-elle d’une voix grave. Tu mérites les femmes.

Francis ne savait que répondre. Il avait envie de l’embrasser.

— Ne dis rien. Je ne te demande pas de parler. Tu mérites les femmes et tu mérites la femme. Toute la femme…

Après cette phrase ambiguë, elle sourit et se retourna.

— Aide-moi à monter sur le lavabo.

Francis s’exécuta et elle s’installa de dos, à califourchon sur l’élément de faïence. Elle se pencha alors en avant, colla ses seins et sa joue contre la glace et présenta sa croupe avec une souplesse surprenante.

Ses longues mèches noires dégringolaient le long du sillon vertébral sur sa peau douce. Dans le creux des reins, se dessinaient deux fossettes mignonnes sur lesquelles Francis déposa un baiser.

— Tu m’as eue par-devant, soulage-toi maintenant par-derrière. Vide-toi dans mon cul !

Entre les deux fesses écartées, l’anus violacé était prêt à subir tous les outrages.

Obéissant, Francis commença par s’abaisser vers le fleuron impudique et le titilla d’abord d’une langue gourmande.

Écartant les fessiers à l’aide de ses pouces, il savoura le petit trou aux rebords froncés et enfonça la langue jusqu’aux parois moelleuses et délicieusement amères. Ce cul était un régal.

Il lui saisit enfin les hanches et poussa sa pique en avant. Sans la moindre résistance, il se sentit aussitôt avalé par l’anneau tout à l’heure si étroit. Seul le souffle de Tatiana s’était accéléré.

— C’est si bon par là, fit-elle d’une voix sourde. Oh, comme je te sens bien comme ça. Que c’est bon !

Elle savourait la sensation divine de ce gland lisse, dur et chaud, qui l’empalait entièrement. Oh, cette brûlure lancinante qui lui enflammait le rectum, cette masse qui lui remplissait le cul, écartelait ses fesses !

Ultime possession par le mâle, ultime humiliation. Là, plus rien ne lui appartenait, elle donnait tout, offrait tout au dard puissant qui l’enculait si totalement.

Dès qu’elle le sentit s’agiter, elle sombra à nouveau dans la démence. Elle se laissa secouer dans tous les sens, subit tous les rythmes.

Elle était pilonnée, défoncée, trouée, martelée, burinée, transpercée. Son orifice intime n’était plus qu’un champ de bataille livré à la folie dévastatrice d’une queue gigantesque.

Il lui sembla qu’elle hurlait à tout rompre. Francis, derrière elle, se déchaînait avec une violence inouïe. Il finit par expulser son foutre chaud au fond de ses entrailles.

Tatiana sembla flotter sur un nuage. Les baisers incessants de l’homme, partout sur sa peau, la ramenèrent à la réalité.

— Tu voudrais Farid ?

Tatiana se retourna et regarda Francis.

— Farid ?

— Oui… Là, maintenant… Tout de suite… après moi ?

Au lieu d’en être jaloux, Francis se trouva au contraire excité à l’idée que la dame allait se faire sauter par son cochon de collègue juste après lui. Comme une chienne des rues.

Elle ne répondit pas et resta à regarder Francis, l’air perplexe.

— Attends, fit-il…

En sortant, il verrouilla la porte de l’extérieur et descendit en courant.

Farid, accoudé au comptoir, parla le premier.

— Le connard t’a cherché… Je lui ai dit que tu avais eu un coup de téléphone.

Francis lui passa le tournevis.

— Monte vite… Elle est prête. Et crois-moi, elle vaut le coup.

Francis ressentait un étrange sentiment. Il était mordillé par la jalousie mais aussi formidablement excité à l’idée que sa Tatiana chérie subisse à présent avec le diable de Maghrébin ce qu’elle avait subi avec lui…

Et l’idée que Boris tournait dans le club à la recherche de ses moniteurs ou de sa femme était d’un croustillant incomparable…

Joyeux, il fit le tour des clients, d’ailleurs peu nombreux, les habitués du matin, et salua d’un large sourire la belle Sylvie qui reprenait son entraînement et venait faire une séance matinale.

Loin d’être indifférent au charme de Sylvie, Francis n’avait d’yeux que pour sa silhouette de sportive racée, hyper féminine, et pour sa physionomie féline aux regards fulgurants.

Même lorsqu’elle se voulait rassurante, comme c’était le cas deux heures auparavant, il décelait dans ses yeux une étincelle perverse.

Il fut brutalement interrompu dans sa rêverie par l’irruption de Boris, fulminant.

— Alors, tou étais passé où ? Où tou té crois ici ?

Francis, qui se savait en faute, ne leva pas le ton.

— Ben, un coup de fil… j’ai été coupé… j’ai essayé de rappeler…

— C’est pas les PTT ici !

Boris lui rappelait son ancien sergent chef, et Francis ne put dissimuler un sourire moqueur.

— Tou té fous dé moi en plous ! Jé vais té faire virer, mon petit ! Jé né veux pas que tou quittes la salle, tou entends ? Ton boulot, c’est ici ! Pas au téléphone ! Il y a des standardistes dans le club !

— O.K., patron, j’ai déjà fait trois programmes ce matin, rétorqua Francis en montrant le tiroir.

C’était faux, mais comme les dates n’étaient pas toujours inscrites, Boris n’avait aucun moyen de vérifier.

— Ça souffit pas ! C’est pas une excuse pour foutre lé camp ! Jé t’avertis, encore ouné connerie, ouné seule, et jé t’envoie la lettre récommandée ! Allez, hop, tou iras faire lé mac au Gymnase-Club ! Là-bas, ils aiment bien les mariols commé toi !

Francis, qui était tourné vers la salle, vit arriver Sylvie d’un pas déterminé.

— Mikhailov ? fit-elle d’un ton glacial.

L’autre se retourna en sursautant.

— Madame Hartman ! Jé né vous avais pas voue !

— Monsieur, articula-t-elle doucement, vous n’êtes pas ici pour calmer vos nerfs sur les moniteurs.

— Mais mada…

—  Vous savez ce que je pense de vos méthodes, elles sont exécrables, coupa-t-elle. Si vous ne savez pas vous faire respecter et aimer, vous ne pourrez jamais constituer une équipe dynamique et efficace.

— Mais madame Hartman, je, justement, je surveille…

— Qu’est-ce que vous racontez ? Vous n’êtes pas là pour surveiller, ce n’est pas un camp de travail, ici. Vous avez été embauché pour motiver. J’ai longtemps travaillé sur votre contrat, vous ferez bien de le relire : « Créer un esprit club, animer, dynamiser, motiver… » Or, vous ne faites que surveiller et houspiller votre personnel.

Boris dansait d’un pied sur l’autre, ne sachant trop que dire, littéralement cueilli à froid.

— Mais ce n’est pas le plus grave, enchaîna-t-elle. Vous êtes en train de vous acharner sur l’un de vos meilleurs moniteurs.

Le visage de Boris était rouge pivoine. Là encore, il ne trouva rien à dire.

— J’ai repris mon entraînement depuis dix jours et j’observe ce qui se passe autour de moi, et, croyez-en une spécialiste en culture physique, c’est une perle rare ce… euh… Francis.

Un petit éclair passa dans l’œil du Russe.

— Oui, avec les dames, insinua-t-il, il a apparemment beaucoup de succès !

Elle haussa les épaules.

— Décidément, vous êtes un idiot.

Comme il restait là sans rien dire, elle ajouta :

— Tenez, allez donc vous occuper de la zone d’eau dans le vestiaire des dames. Le service d’entretien ne s’en sort pas avec les canalisations du hammam. Où les avez-vous dénichés, vos techniciens ?

Boris se racla la gorge et s’esquiva par le couloir.

Francis, embarrassé, resta donc en tête à tête avec Sylvie dont le courroux enflammait encore les prunelles.

— Soyez tranquille, je vais vous en débarrasser de celui-là… fit-elle d’une voix sourde, sans le regarder.

Une semaine plus tard, Boris était transféré dans un autre club et un chef de salle intérimaire vint assurer ses fonctions.

CHAPITRE X

Un soir de novembre, les activités du club s’interrompirent exceptionnellement à dix-neuf heures.

Sylvie tenait à fêter l’événement. Elle avait obtenu les pleins pouvoirs du conseil d’administration, et par ailleurs, le groupe hôtelier dans lequel elle désirait implanter de nouvelles unités acceptait ses conditions dans leur totalité.

Elle décida de marquer ce virage par une soirée de réjouissances au Club. Par ailleurs, elle avait un autre projet derrière la tête dont elle avait déjà touché un mot à ses plus proches amies.

Un apéritif amical fut offert à tous les adhérents au cours duquel Sylvie devait lire la résolution concernant l’avenir de la formule Vita-Center.

Il y avait foule autour de la piscine et sur la grande terrasse vitrée. La stéréo diffusait une musique d’ambiance. Les toasts et les petits fours circulaient. Le champagne pétillait dans les coupes. Les rires fusaient de toutes parts.

Sylvie, Colette, Tatiana, étaient entourées d’une nuée d’hommes encravatés, sans doute les membres du C.A.

Au comptoir, Bichon, Farid, Gilbert et leurs acolytes accaparaient les bouteilles et branchaient les minettes qui leur passaient sous le nez.

Inévitablement, la piscine fut mise à contribution et certaines femmes osèrent s’y baigner les seins nus.

La fête battait son plein quand Sylvie, profitant d’un instant de répit que lui laissèrent ses invités, glissa un mot à ses deux complices :

— Colette, Tatiana me propose d’inclure Francis dans notre projet, qu’en penses-tu ?

Colette échangea un regard avec Tatiana.

— Elle a peut-être eu la chance de se le taper, ce beau jeune homme ?

— Eh bien, oui, lança Tatiana, et croyez-moi c’est une recrue de choix.

Colette baissa les yeux et se reprit :

— Pardonnez-moi, mes sœurs, je fais déjà une entorse à notre règle… moi aussi j’ai eu… la chance de découvrir ce bel étalon…

— Voyez-vous ça ! La cachottière ! fit Sylvie d’un air faussement courroucé.

— Je suis du même avis que Tatiana… Et je suis sûre de sa discrétion.

— Parfait, conclut Sylvie, nous avons suffisamment de mâles pour donner une réunion d’inauguration. J’informe Bichon sur-le-champ et nous aurons bientôt les réjouissances sublimes que réclament nos tempéraments.

— Buvons à ce projet, fit Tatiana, radieuse.

— À notre plaisir, ajouta Colette.

— Aux femmes libérées que nous sommes, compléta Sylvie.

*  *  *

Ce fut à Tatiana que revint l’honneur d’inviter Francis. D’ailleurs, elle avait eu la première l’idée de l’inclure dans « l’association ».

— Ne pose aucune question, s’empressa-t-elle d’ajouter, et surtout, surtout, n’en parle à personne… même pas à ton copain Farid.

Francis promit, intrigué, mais persuadé qu’il s’agissait d’une bonne surprise.

Comme convenu, il se présenta à vingt-trois heures et s’infiltra dans le club par l’issue qui lui avait été indiquée, celle qu’il avait déjà utilisée pour son plus grand bonheur.

L’ombre massive de Bichon se tenait juste derrière. Le colosse fit claquer la porte de service pour la verrouiller et ouvrit la marche, équipé d’une lampe électrique pour montrer le chemin.

Les deux hommes arrivèrent dans la grande salle de la piscine qui était éclairée d’une manière particulière, plus faiblement que d’habitude et avec des lumières plus chaudes. Les bains à remous bouillonnaient toujours.

Le reste du club, qu’on pouvait apercevoir par les immenses vitres, était plongé dans l’obscurité la plus totale.

Lorsque le regard de Francis atteignit le bar, il eut du mal à croire ce qu’il voyait.

Colette et Tatiana, en slip, la poitrine nue, sablaient le champagne en se parlant à mi-voix.

Léa, allongée sur l’un des sofas de la terrasse, le regardait en souriant.

Solange, assise au bord de la piscine, jouait à troubler la surface inerte de l’eau, son maillot de bain enroulé jusqu’à la taille…

Fergusson, courbé au-dessus d’une table basse, disposait des mets et des boissons sur des plateaux.

C’est alors que Francis se rendit compte que Fergusson et Bichon étaient vêtus d’un grand peignoir gris au chiffre du club.

Colette leur fit un signe et ils invitèrent Francis à se changer.

Toujours absorbé par cette apparition féerique, Francis sortit à reculons. Une fois dans le vestiaire des moniteurs, il saisit Fergusson par le bras.

— Qu’est-ce que c’est que ce cirque ?

L’autre, habituellement bavard, lui présenta un troisième peignoir sans desserrer les mâchoires.

Francis examina son habilleur.

— Hmm, à poil dessous ?… Qu’est-ce qui m’arrive ? Je rêve !

Lorsqu’il revint sur la scène, il s’aligna instinctivement entre les deux autres qui regardaient les femmes, les bras croisés, au milieu du carré de moquette moelleuse qu’ils avaient dégagé au préalable en retirant quelques tables.

Francis découvrit alors Sylvie, debout entre Tatiana et Colette, campée sur des talons hauts et parée d’un long kimono de soie noire.

Sylvie les considéra un à un en souriant et se promena entre les sept acteurs de sa mise en scène avec une expression bienveillante, puis elle se tourna vers les hommes et leur adressa un bref discours :

— Messieurs, bienvenue dans notre cercle privé. Vous avez été choisis par ces dames pour vos dispositions exceptionnelles et aussi pour votre discrétion. Notre but n’est pas seulement de nous procurer les plaisirs les plus audacieux, mais aussi de nous protéger contre la maladie… En dehors de vos relations conjugales qui restent le domaine personnel de chacun, la création de ce cercle a pour but de nous procurer tous les plaisirs que nous pouvons désirer… et cela, évidemment, sans avoir à en redouter les conséquences… Vous comprenez aisément que l’honnêteté de chacun et de chacune est d’une importance capitale… Vous devrez vous soumettre tous et toutes à des tests médicaux réguliers, dont Colette et Bichon assureront le contrôle.

Sylvie saisit une coupe sur la table basse.

— Sachez également, messieurs, que vous vous trouvez désormais dans un univers dirigé par les femmes… Elles seules ont le droit d’inclure de nouveaux membres, avec mon consentement, bien évidemment… Et n’oubliez pas qu’une attitude « indésirable » de votre part ferait perdre immédiatement les énormes privilèges que représente pour vous l’admission dans notre cercle… Chères amies, messieurs, je bois à la prospérité de notre initiative.

Les dames applaudirent discrètement et levèrent leur coupe.

— Je vous sers, messieurs ? fit aussitôt Sylvie en s’emparant d’une bouteille débouchée par Fergusson.

Mais au lieu de remplir les coupes, Sylvie la vida complètement dans trois grands verres qu’elle tendit aux trois hommes.

Sans comprendre pourquoi on lui faisait boire autant de champagne, Francis s’efforça de vider le sien à l’image de ses deux partenaires qui faisaient cul sec.

— Mesdames, je vous invite à jouir de nos étalons !

Dans un gloussement synchrone, Solange et Léa s’avancèrent ensemble vers les trois mâles. Elles circulèrent entre eux avec des murmures de satisfaction lubrique. Leurs poitrines imposantes se balançaient impudiquement.

Léa stationna entre Fergusson et Bichon et commença à leur tâter la queue.

Quant à Francis, il hérita de la belle Solange qui posa ses mains sur sa poitrine en se passant la langue entre les lèvres. Il décroisa les bras et plongea son regard dans celui de la jolie rousse.

Elle lui agrippa les épaules et enfonça sa langue dans la bouche entrouverte du jeune homme. Elle lui roula une pelle fougueuse et, sans lui laisser le temps de reprendre son souffle, lui glissa une main entre les cuisses pour lui attraper les couilles.

Quelque peu intimidé par la mise en scène de Sylvie, Francis n’était pas à proprement parler en érection, mais un savant massage lui rendit bientôt tous ses moyens.

En éprouvant au creux de sa main le déploiement du membre viril, Solange eut un roucoulement lascif et glissa le long du grand corps musclé.

Bientôt, un lourd capuchon mauve écarta les pans du peignoir pour s’ériger, s’allonger encore, se boursoufler de sève et de sang…

Solange eut un soupir admiratif et ne put résister au désir de contempler la trompe dont elle n’apercevait que le butoir charnu…

Dès qu’elle sonda la longueur du manche et découvrit la lourde paire de pendentifs velus qui ornait sa racine, elle s’empala le gosier sur la queue du jeune homme.

Dans un grognement sourd, elle se mit à le sucer avec fougue, tout en lui caressant les muscles des cuisses qu’il avait puissantes et en lui flattant la rondeur des fessiers…

À côté, Léa donnait de la bouche à sa droite et à sa gauche avec un souci rigoureux de l’équité. Colette et Tatiana s’étaient approchées à leur tour et jouissaient du spectacle, visiblement excitées par l’appétit grossier de Solange et de Léa.

Colette descendit vers la queue du Noir en se mordant les lèvres et se mit à la sucer de concert avec Léa… Il y en avait suffisamment pour les deux bouches.

Tatiana se suspendit à la branche noueuse que Bichon dardait avec son habituelle nonchalance et elle s’efforça de l’absorber le plus loin qu’elle put.

Colette céda la première au désir de la pénétration et s’agrippa au cou de Fergusson qui aussitôt lui offrit ses longs bras noirs pour la soutenir en l’air.

Elle enroula ses jambes autour de la taille du Camerounais et d’un simple mouvement du bassin, ajusta la sagaie africaine contre l’orée de sa chatte brûlante. L’étalon accompagna son geste et l’enfila d’un trait.

Colette poussa un râle sauvage et lécha le visage du Noir tout en soufflant comme une forge à chaque aller et retour.

Par-dessous, Léa continua de lécher Fergusson lorsque sa queue ressortait de la vulve mouillée. Elle embrassait également le cul de Colette dont elle avait saisi les fesses. Elle se régala de cet accouplement sauvage. Sa chevelure blonde ondulait sous le cul blanc et contre les cuisses noires.

À côté d’eux, Solange s’allongea au sol et attira Francis à elle pour qu’il la prenne sur-le-champ. Elle passa ses jambes par-dessus les épaules bien galbées et lorsque le gros gland percuta son utérus, elle poussa un hurlement strident et planta les ongles dans les dorsaux de l’homme qui la possédait.

Francis sentit alors une présence derrière lui. Une chevelure abondante et noire lui chatouilla les fesses. Tatiana, qui était prise en levrette par Bichon, venait lui sucer les couilles.

Il écarta les cuisses tout en continuant de labourer Solange. La vicieuse en profita pour lui coller la langue contre l’anus et lui explora le cul.

Sylvie, qui était restée près du bar, regardait la scène de loin et se massait la vulve. Elle avait ôté son kimono et n’avait conservé que ses talons hauts.

Son bassin allait et venait sur le coussin de skaï beige. Depuis longtemps déjà, sa mouille s’y était répandue. Elle coulait de tout son ventre, incapable de retenir sa sécrétion intime.

Son vagin se dilatait et se nouait douloureusement. Son anus la picotait jusqu’en haut des reins. Une sueur lui trempait tout le bas du corps. Elle s’imposait cette abstinence et cette torture visuelle pour mieux exploser de plaisir par la suite.

Francis avait perforé Solange par-derrière et désormais, la langue de Tatiana, également sodomisée par Bichon, circulait librement dans son anus ouvert.

Mais une terrible envie d’uriner lui saisissait le bas-ventre. Sans doute à cause du champagne.

— Ça suffit, commanda Sylvie du haut de son tabouret.

Les filles poussèrent un long soupir, et lentement, péniblement, s’efforcèrent de retrouver un calme relatif. L’une après l’autre, comme des putains lascives enivrées de plaisir, elles se dégagèrent de l’emprise des mâles et s’assirent sur les sofas qui les entouraient.

Sylvie descendit alors de son piédestal et vint au centre de la scène. Les trois queues, énormes, baveuses, étaient bandées au maximum. Francis se retenait difficilement et se demandait ce qu’il en était de ses partenaires.

Sylvie, nue, sonda les trois mâles avec une perverse satisfaction. Elle les prit un par un par la queue et les disposa en un triangle dont elle était le centre. Elle s’affaissa au milieu et les contempla d’en bas.

— Pissez-moi dessus.

Francis eut un instant d’hésitation et regarda les autres qui, déjà concentrés sur leur nouvelle tâche, s’efforçaient de faire passer leur liquide dans l’urètre écrasé par la dilatation de leur organe.

— Allez ! cria Sylvie, en transe. Allez, pissez sur moi ! Comme des chiens !

Francis libéra les muscles de son bas-ventre, le regard fixé sur la belle créature qui attendait à ses pieds, le visage renversé, la bouche entrouverte, la respiration haletante.

Mais il lui fallut plusieurs secondes tant son érection était dure et barrait le passage de l’urine.

Fergusson, le premier, émit un jet fébrile, entrecoupé de spasmes, durant lesquels sa queue se relevait brusquement.

— Ah ! cria la salope au-dessous en recevant les premières gouttes. Aaaah, ouiuiii ! Salissez-moi !

Enfin Francis sentit son urine s’éjecter par à-coups et il vit l’arrosoir de Bichon lâcher également des saccades jaunes.

Sylvie, à chaque giclée, lançait un cri, un râle bestial. Après une bonne minute, les trois jets prirent enfin de l’ampleur, giclèrent ensemble, chauds et moussus.

Sylvie, la bouche ouverte, les reçut en même temps au fond du gosier. Inondée d’urine, les cheveux poisseux, le visage trempé, le corps dégoulinant, elle jouissait comme une malade.

Dans sa transe, elle se jeta au sol, se coucha sur le dos et se trémoussa en criant comme une hystérique. Elle reçut les cascades d’urine sur le ventre, les seins et le visage.

Pour finir, elle s’attrapa les cuisses et les écarta au maximum, dardant sa moule ouverte et son anus.

Les trois jets lourds finirent de s’y écraser dans un bruit sourd, lui balayant la chatte de leurs dernières gouttes.

Essoufflée, Sylvie demeura au sol les yeux fermés. Francis pensa que Bichon aurait du travail le lendemain pour nettoyer la moquette au jet d’eau.

Les spectatrices, n’y tenant plus, s’étaient prises à partie et lâchaient des râles de jouissance.

Colette avait sauté sur Solange et lui bouffait la chatte et le cul, tandis que Léa et Tatiana, en soixante-neuf à même le sol, se mordaient sauvagement la vulve en agitant leurs crinières, la blonde et la brune.

Sylvie retrouva ses esprits et se positionna à quatre pattes.Sur le même ton, elle ordonna à ses mâles de la combler simultanément.

— Je vous veux partout, rugit-elle. Partout. Devant mes filles. Bouchez-moi tous les trous. Dans le con, dans le cul, dans la bouche !

Sans se concerter, les serviteurs exécutèrent cet ordre. Francis s’allongea sous sa belle patronne et appliqua sa queue contre le sexe ouvert et ruisselant de mouille.

Son dos trempa dans la pisse dont regorgeait la moquette, mais il n’y prêta pas attention, emporté lui aussi dans la folie sexuelle communicative de Sylvie.

Fergusson passa par-derrière et Bichon resta debout, devant la délicate tête blonde de la jeune femme. Francis sentit le gourdin du Noir se frotter contre le sien, à la recherche de l’orifice anal…

Il enfonça sa queue dans le vagin qui l’aspira tout de go. Sylvie poussa un long « ouuuiiii ! » qui indiqua son immédiate résurrection.

Elle fut bâillonnée par la trompe que Bichon lui enfourna dans le gosier. Francis, d’en bas, assistait malgré lui à la bestiale fellation.

Les couilles du colosse se balançaient au-dessus de ses yeux et la bite noueuse s’engouffrait dans la bouche démesurément agrandie de la jeune femme.

Elle semblait en transe, comme une possédée. Un filet de bave coulait de ses lèvres.

Cependant la queue de Francis était massée par celle de Fergusson à travers la paroi interne de Sylvie. Ce frottement lui procura une sensation supplémentaire.

Les seins lourds et beaux flottaient devant lui. Il n’eut qu’à se soulever de quelques centimètres pour les embrasser à pleine bouche tandis que Sylvie se déhanchait, à cheval sur lui, se frottant farouchement sur sa queue d’ours, étouffée par le dard qu’elle s’efforçait d’ingurgiter au plus profond dans sa bouche.

Derrière eux, les filles se démenaient comme des furies. Une bouteille de champagne vide servit à Colette pour branler Solange par les deux trous et la faire jouir sans répit.

Tatiana et Léa, frétillantes l’une sur l’autre, se masturbaient à l’aide des gros thermomètres qui d’ordinaire servaient à mesurer la température de l’eau de la piscine et des bains bouillonnants.

Ce nouveau spectacle produisit un effet décisif sur Francis qui se laissa aller et envoya sa purée dans le con de la jolie garce tout en observant le sperme de Bichon qui débordait des lèvres aristocratiques et coulait par longs filaments dans ses cheveux…

*  *  *

Après un grand bain collectif dans la piscine, les huit membres du cercle se restaurèrent et sacrifièrent à des libations excessives…

— Le champagne est aphrodisiaque, constata Sylvie en abreuvant ses invités.

— J’ai déjà une nouvelle participante à proposer, osa avouer Léa pendant un court moment de silence.

Après un regard circulaire, la grande blonde, que le scandale n’effrayait décidément pas, laissa tomber le nom de celle qu’elle voulait parrainer :

— Stéphanie… En dépit de son jeune âge, je crois qu’elle est tout à fait prête à partager nos jeux coupables.

Colette et Tatiana ne purent dissimuler un sourire gêné. Quant à Francis, il attendait les réactions.

— Grande vicieuse, souffla Sylvie… Tu as omis de m’avouer ce forfait.

— Si je vous dis que je n’y suis presque pour rien, évidemment, je ne serais crue par personne… Pourtant…

— Tu es certainement dans le vrai, ma chère Léa… mais si tu veux bien, nous attendrons la majorité de la gamine. Oh, ce ne sera d’ailleurs pas bien long… Et je t’accorde le privilège de t’occuper de notre jeune Belette en attendant. En toute discrétion s’entend… Notre pauvre Guy ne s’en remettrait pas.

— Ha, ha, ha ! s’esclaffèrent les filles en chœur.

— Bon, interrompit Sylvie, il est temps de nous remettre à l’œuvre. D’ailleurs, mes pauvres petites chattes doivent souffrir le martyre ; je les ai égoïstement privées de leurs étalons. Nous allons réparer cela. Je vous propose une séance collective dans le bain à remous. Pour des massages aquatiques… et charnels. Qu’en pensez-vous ? Cette fois c’est moi qui ouvre le bal !

Et, saisissant Francis par le poignet, immédiatement suivie des autres, Sylvie alla s’ébattre dans le liquide bouillonnant avec un empressement prometteur…

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIèRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MéMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOëL / FRéDéRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS à L’ANGLAISE / FRéDéRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRûLANTES SUR PAPIER GLACé / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BéTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FéLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DéLURéE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYéE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHèRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPéE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DéBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRéDéRIC MANCINI

A00366 — UNE éPOUSE TRèS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DéBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVé GRATIANO

A00370 — LES DéBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DéLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPé / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ECHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN à DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DéBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIéTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPéES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRéDéRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE à LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HôTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYé DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNéLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPé / ALAIN SIVAL

A00404 — LES FOLIES DU HARAS / CARLO VIVARI

A00405 — LES FANTASMES DE LA DUCHESSE / PAUL DUVALIER

A00406 — LA RéPéTITRICE / CHRISTIAN DEFORT

A00407 — SEX ADDICTS / PATRICK SAINT-JUST

A00408 — LES PLAISIRS D’UN VOYEUR / MICHEL GRAL

A00409 — ENTRETIENS D’EMBAUCHE / JEAN VIAU

A00410 — ELLE CHASSE LA NUIT / CHRISTIAN DEFORT

A00411 — COïTS DANS LES PRéS / NINA MARIGNY

A00412 — VICIEUSE VANESSA / GREG NéRYST

A00413 — MESSAGES SEXUELS / FRéDéRIC MANCINI

A00414 — UN ESCLAVE TRèS SOUMIS / SOFIA AZURIA

A00415 — DROIT DE CUISSAGE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00416 — LES DESSOUS CHICS / CHRISTIAN DEFORT

A00417 — LA CARAVANE DU SEXE / PIERRE DE SAINT-MARTIN

A00418 — LE PALAIS DES MILLE ORGASMES / GREG NERYST

A00419 — SEXOTHéRAPIE / TéHEL

A00420 — EXHIBITIONS / RICHARD LECORRE

A00421 — COQUINES CHINOISES / PATRICK SAINT-JUST

A00422 — AMUSE-TOI BIEN / ALAIN RIEUSSEC

A00423 — L’ANNEAU DU VICE / FéLICIEN CARRO

A00424 — SERVITUDES VOLONTAIRES / SIMON MARTIAL

A00425 — PERVERSES PATIENTES / ALAIN BARRIOL

A00426 — ROBES DE MARIéE / ALAIN RIEUSSEC

A00427 — JEUNESSES DISSOLUES / ALAIN BARRIOL

A00428 — L’INITIATION DE LA MARQUISE / PAUL DUVALIER

A00429 — TURPITUDES PROVINCIALES / BERNARD MARGERIDE

A00430 — L’ANTRE DU VICE / ALEXIS

A00431 — ISABELLE LA GYNéCO / ALMO

A00432 — LA BELLE-MèRE PERVERSE / CLAùDIO VERDI

A00433 — INITIATION D’UN JEUNE VACANCIèRE / MICHEL BAZIN

A00434 — LA FEMME DU NOTAIRE / MICHEL BAZIN

A00435 — LES APPRENTIS DU VICE / ALAIN BARRIOL

A00436 — DES COURS TRèS PARTICULIERS / GILLES DE SAINT-AVIT

A00437 — VICIEUSE / CORNELIUS

A00438 — HISTOIRE DE FAMILLE / CHARLES DE MANDEVILLE

A00439 — L'éDUCATION D'AMANDINE / NICOLAS STOECKLIN

A00440 — L'AMOUR AU BUREAU / RéMY CHARNAT

A00441 — COMMERCE CHARNEL / PATRICK SAINT-JUST

A00442 — TURPITUDES AFRICAINES / ALAIN BARRIOL

A00443 — JEUX DE VILAINES FILLES / RENAUD BRAQUE

A00444 — LA BOURGEOISE PERVERSE / PAUL DUVALIER

A00445 — LES MAUVAIS CHEMINS DU DéSIR / CARLO VIVARI

A00446 — LES MALHEURS DE VIRGINIE / JEAN PRéVOT

A00447 — CANICULE / BERNARD MARGERIDE

A00448 — VICIEUSE BOURGEOISE / CAROL V.

A00449 — NAïVEMENT VICIEUSE / ROSELYNE PARNY

A00450 — INFIRMIèRE DE NUIT / ALAIN GRIMM

A00451 — SERVICES à DOMICILE / GILBERT D'Y

A00452 — LE SALON D’ESTHÉTIQUE / YASMINE NORAC

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2037-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1655-0
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com